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Kab. Kediri, SMN - 
Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana me-
minta UMKM terus ber-
proses dan berprogess un-
tuk menyambut bandara.

Hal ini disampaikan 
bupati yang akrab dis-
apa Mas Dhito tersebut 
setelah membuka pamer-
an UMKM Jadoel dalam 
rangka memperingati HUT 
Kabupaten Kediri ke-1219.

Menurutnya, dari pa-
meran ini bermunculan 
embrio-embrio UMKM 
yang dapat digali poten-
sinya. “Bagi para pelaku 
UMKM, teruslah berpros-
es, berproses, hingga ber-
progres,” kata Mas Dhito, 
Rabu (8/3/2023).

UMKM tersebut, kata 
Mas Dhito, harus disiapkan 
secara matang melalui 
kurasi dan pendampingan 
untuk menyambut bandara 
baru yang akan beroperasi.

Pada peringatan HUT 
Kabupaten Kediri di tahun 
ini, Pemerintah Kabupaten 
Kediri mengusung tagline 
Sahitya Adhikara Budaya 
atau sinergi membangun 
kediri berbudaya.

Merefleksikan tagline 
itu, Mas Dhito mengajak 
semua ASN untuk meng-
gunakan produk UMKM 
daerah untuk menumbuh-
kan budaya cinta terhadap 
produk lokal.

“Saya mengajak semua 
ASN, khususnya bagi 
kepala OPD di lingkup Pe-
merintah Kabupaten Kediri 
untuk membudayakan beli 
produk UMKM di Kabu-
paten Kediri,” tutur bupati 
muda itu.

Sementara itu, Kepala 
Dinas Koperasi dan Usaha 
Mikro (Kopusmik) Ka-
bupaten Kediri, Mamiek 
Amiyati menyebutkan 
sekitar 84 stand  UMKM 

Gelar Pameran UMKM Jadoel,
Mas Dhito Inginkan UMKM Terus Berprogres

Mas Dhito Terima Dokumen Persetujuan 
Subtansi RDTR Kawasan Banyakan-Grogol

Bupati Kediri Hanindhoto Himawan Pramana saat pameran UMKM Jadoel dalam 
rangka memperingati HUT Kabupaten Kediri ke-1219

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat menandatangani dokumen 
persetujuan subtansi RDTR kawasan perkotaan Banyakan-Grogol dari Direktorat 

Jenderal Tata Ruang Kementerian ATR/BPN

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana menerima secara langsung dokumen 
persetujuan subtansi RDTR kawasan perkotaan Banyakan-Grogol dari Direktorat 

Jenderal Tata Ruang Kementerian ATR/BPN

Bupati Maryoto Bhirowo Hadiri
Panen Padi Nusantara di Pakisrejo

Dewan Pers Minta
Wartawan Jaga Integritas 

pada Pemilu 2024

Tulungagung, SMN - Panen 
padi di Desa Pakisrejo, Keca-
matan Rejotangan, Tulungagung, 
dihadiri Bupati Maryoto Birowo, 
Kamis (9/3/2023).

Dalam kesempatan ini, 
Maryoto Bhirowo mengatakan, 
petani di Kabupaten Tulungagung 
mempunya andil besar dalam ca-
paian kinerja pembangunan.

Maryoto menjelaskan, sek-
tor pertanian merupakan bagian 
terbesar penopang ekonomi 

masyarakat. Disusul industri, 
perdagangan dan sektor jasa dan 
lainnya.

“Dari sektor pertanian ini,-
capaian kinerja pembangunan 
menunjukkan hasil yang meng-
gembirakan. Pada tahun 2022 ke-
marin, Kabupaten Tulungagung 
merupakan penyangga stok pan-
gan,” kata Maryoto.

Sinergitas antara pemerintah 
pusat, pemprov dan Pemkab Tu-
lungagung menjadi kunci suk-

sesnya usaha pertanian. “Pemer-
intah telah banyak memberikan 
bantuan kepada usaha pertanian,” 
ujarnya.

Maryoto berharap, ke depan 
semakin meningkat produksi per-
tanian agar ketersediaan pangan 
benar-benar dapat terjamin.

Bupati Tulungagung juga 
memberikan penghargaan kepa-
da direktur Aneka Kacang dan 
Umbi yang telah memberikan 
sumbangsih dalam peningkatan 
produksi pangan.

“Semoga keberhasilan ini 
akan menunjukkan peningka-
tan dan jangka panjang agar 
benar-benar ada peningkatan 
kualitas hidup masyarakat,” un-
gkapnya.

Di Desa Pakisrejo untuk hasil 
panen ini diperkirakan memper-
oleh lebih dari 310,86 ton beras.

Dalam kesempatan ini bupati 
juga didampingi Wabup Gatut 
Sunu Wibowo dan dinas terkait, 
Forkopimcam Rejotangan serta 
Pemdes Pakisrejo dan undangan 
lain.

Kepala Desa Pakisrejo Sum-

into atau yang sering dikenal den-
gan panggilan Ki Minto Darsono 
mengatakan pihaknya sangat 
berterima kasih atas dipilihnya 
Pakisrejo sebagai desa untuk ke-
giatan Panen Padi Nusantara 1 
Juta Hektare ini.

“Besar harapan kami atas dip-
ilihnya Pakisrejo sebagai tempat 
panen raya Nusantara sejuta hek-
tare ini,” ucap Ki Minto.

Ia berharap, irigasi yang ada 
di wilayahnya dapat dilakukan 
normalisasi. Pasalnya, dengan 
tersendatnya aliran air di sungai 
ini, pada musim hujan lalu terjadi 
banjir di Desa Pakisrejo.

“Selain itu, kami minta agar 
sekitar 20 titik lampu penerangan 
solar cell di jalan tembusan ke 
Desa Tanen dapat menjadi perha-
tian Pemerintah,” terangnya.

Suminto memastikan pihak-
nya telah meminta jaringan pen-
erangan ini melalui Wakil Bu-
pati Tulungagung, Gatut Sunu 
Wibowo. “Semoga setelah adan-
ya kegiatan ini, permintaan kami 
diperhatikan,” pungkasnya.(hms/
adv/kan)

Bupati Maryoto Bhirowo saat acara panen padi Nusantara di 
Desa Pakisrejo. 

meramaikan pameran 
tersebut.

Rencananya pameran 
tersebut akan dilaksanakan 
selama 5 hari ke depan. 
Dimulai pada 8 hingga 12 
Maret 2023.

“Ada dari SKPD pe-
layanan, lalu dari pa-

guyuban UMKM, keca-
matan, perbankan serta 
instansi vertikal lainnya,” 
terangnya.

Pihaknya menginginkan 
akan ada perluasan pasar 
bagi pelaku UMKM. Dari 
pameran ini, lanjutnya, 
juga merupakan cara Dinas 

Kopusmik untuk mendata 
UMKM mana yang siap 
menghadapi bandara.

“Kalau ada yang ku-
rang, tentu akan kita ber-
ikan penguatan melalui 
pelatihan dan juga pen-
dampingan,” pungkasnya.
(adv/pkp/kan)

Kab. Kediri, SMN - Bu-
pati Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana menerima 
secara langsung dokumen 
persetujuan subtansi Ran-
cangan Detail Tata Ruang 
(RDTR) kawasan perkotaan 
Banyakan-Grogol dari Di-
rektorat Jenderal Tata Ruang 
Kementerian Agraria dan 
Tata Ruang/Badan Pertana-
han Nasional (ATR/BPN) 
pada Selasa (14/3/2023).

Mas Dhito, sapaan bupati 
Kediri didampingi Pelak-
sana Tugas Kepala Dinas 
PUPR Kabupaten Kediri 
Irwan Chandra menyebut 
kawasan Banyakan-Gro-
gol merupakan salah satu 
kawasan cepat tumbuh di 
Kabupaten Kediri. Den-
gan adanya RDTR berbasis 
online single submission 
(OSS) diharapkan dapat leb-
ih memberi kemudahan bagi 
para investor untuk berin-
vestasi di Kabupaten Kediri.

“Adanya RDTR ini men-
jadikan investasi di sebagian 
kawasan Banyakan dan Gro-
gol terutama yang dekat den-
gan bandara sudah ada ke-
pastian,” katanya di Jakarta.

Wilayah perencanaan 

telah mendapatkan persetu-
juan tersebut diharapkan 
mewujudkan kawasan Ban-
yakan-Grogol sebagai pintu 
gerbang Kediri Raya dengan 
fungsi kawasan Perdagan-
gan dan jasa berbasis agrib-
isnis.

“Di Kabupaten Kediri, ke 
depan ada lima RDTR di-
mana setelah kawasan Ban-
yakan-Grogol, tahun 2023 
ini kita akan proses untuk 
kawasan Pare dan Ngadilu-
wih,” bebernya.

Sementara itu, Direktur 
Bina Perencanaan Tata Ru-
ang Daerah Wilayah I Reny 
Windyawati dihadapan para 
kepala daerah penerima do-
kumen persetujuan substan-
si menyebut kawasan yang 
telah masuk persetujuan 
subtansi RDTR diharapkan 
tidak mengalami perubahan 
karena telah masuk ke da-
lam draft yang ada dalam 
sistem. Sehingga bilamana 
ada perubahan secara otom-
atis tidak dapat masuk dalam 
sistem.

“Kami berharap untuk 
tidak berubah dari yang ada 
di persetujuan subtansi,” pe-
sannya.(adv/pkp/kan)

perkotaan Banyakan-Grogol  
seluas 5.520,35 hektar yang 
juga mengakomodir pemba-
ngunan Bandara Kediri dan 
Jalan Tol Kertosono-Kedi-
ri. Hal ini mengacu amanat 
Peraturan Presiden Nomor 
109 Tahun 2020 dan Pera-
turan Presiden Nomor 80 
Tahun 2019.

Adapun wilayah yang 
masuk perencanaan kawasan 
perkotaan Banyakan-Grogol 
meliputi Desa Manyaran, 

Tiron, Jatirejo, Banyakan, 
Grogol, Cerme, Wonoasri, 
Sonorejo, Bakalan, Sendang, 
Maron, Ngablak dan Jabon.

“Nanti perijinan-periji-
nan skala besar lewat OSS 
tanpa KKPR (Kesesuaian 
Kegiatan Tata Ruang) otom-
atis terbit kalau sudah sesuai 
tata ruang, namun ketika 
tidak sesuai akan langsung 
ditolak oleh sistem,” teran-
gnya.

Adanya RDTR yang 

Jakarta, SMN - Bank Indone-
sia (BI) akan segera menerbitkan 
Kartu Kredit Pemerintah (KKP) 
domestik berbentuk fisik pada Mei 
2023 mendatang. Nantinya, KKP 
domestik ini tidak menggunakan 
visa dan mastercard, namun meng-

Simalungun, SMN - Dewan 
Pers minta wartawan mampu 
menjaga integritas dalam men-
jalankan profesinya sebagai 
penyedia informasi berita ter-
percaya, aktual, serta mengand-
ung unsur keberimbangan ter-

masuk pada Pemilu 2024.
“Memasuki tahun politik, in-

tegritas wartawan dalam menga-
wal masa kampanye dan Pemilu 
2024 nanti akan sangat penting. 
Dengan menaati pedoman yang 

Bersambung di Hal. 11

Bersambung di Hal. 11

Ilustrasi -  Kartu Kredit Pemerintah akan diterbitkan pada bulan Mei 2023

BI Bakal Luncurkan
Kartu Kredit Pemerintah 

Berbentuk Fisik
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Pentasyarufan Badan Amil 
Zakat Nasional (Baznas)

Kabupaten Blitar Tahun 2023
Blitar, SMN - Bupati Blitar 

Rini Syarifah menghadiri pen-
tasyarufan Badan Amil Zakat 
Nasional (Baznas) Kabupat-
en Blitar Tahun 2023, Selasa 
(14/03/2023), bertempat di 
Kantor Kecamatan Panggun-
grejo. Acara dihadiri Ketua Ba-
znas Kabupaten Blitar, Akhmad 
Husein, PLT asisten Pemerin-
tahan, Kepala Perangkat Daer-
ah Kabupaten Blitar, Camat 
Panggungrejo, Forkopimcam 
Desa Panggungrejo, serta 
seluruh Kepala Desa se-Keca-
matan Panggungrejo.

Bupati Blitar Rini Syarifah 
menyampaikan, untuk keseki-
an kalinya Baznas Kabupaten 
Blitar telah memberikan atau 
mentasyarufkan bantuan ke-
pada GTT, Madin, Marbot/
takmir, Hafidz/hafidzoh, Kelu-
arga Prasejahtera dan juga turut 
membantu merenovasi rumah 
yang tidak layak huni, yang 
merupakan wujud komitmen 
Pemerintah Kabupaten Blitar 
dan Baznas dalam meningkat-

kan kesejahteraan umat.
“Saya memang mendorong 

agar pentasyafuran ini dilaku-
kan di semua wilayah di Kabu-
paten Blitar dan dengan priori-
tas penerima sesuai ketentuan, 
karena saya yakin selain se-
bagai bentuk ibadah, penuna-
ian Zakat, Infaq dan Shodaqoh 
adalah juga sebagai instrument 
finansial dalam Agama Islam,” 
ucapnya.

Diharapkan kepada peneri-
ma untuk tidak melihat nominal 
yang diterima, akan tetapi lebih 
dari itu diharapkan bantuan dari 
Baznas dapat menjadi suntikan 
semangat pengabdian sauda-
ra-saudara.

“Semoga tambahan insentif 
ini dapat betul-betul digunakan 
untuk sesuatu yang produk-
tif, dan semoga penyaluran ini 
berlimpah keberkahan baik 
yang menerima maupun yang 
menunaikan,” jelasnya.

Lebih lanjut, Bupati juga 
mengapresiasi kepada Muzak-
ki yang telah mempercayakan 

Zakat, Infaq, dan Shodaqoh nya 
kepada Baznas Kabupaten Bli-
tar terutama yang sudah men-
jadi Muzakki rutin diantaranya 
para ASN di lingkup Pemerin-
tah Kabupaten Blitar.

“Memang sudah selayakn-
ya kita meningkatkan empati 
kepada para Mustahik den-
gan menyalurkan zakat, infaq, 
shodaqoh khususnya melalui 
baznas Kabupaten Blitar, kare-
na empati adalah salah satu 
kunci keberhasilan dalam men-
ciptakan hubungan yang baik 
antar sesama manusia, juga se-
bagai sarana mendekatkan diri 
kepada Allah, dan mempererat 
tali solidaritas terhadap sesa-
ma,” ungkapnya.

Sementara itu Ketua Baznas 
Kabupaten Blitar, Akhmad Hu-
sein mengatakan, jumlah penta-
syarufan ini disalurkan seban-
yak 115 orang, antara lain GTT 
TK 4 orang, SD/MI 32 orang, 
MTs 9 orang, Pondok Pesantren 
5 orang, TPQ 17 orang, Marbot 
15 orang, Hafidz/hafidzoh 15 

Bupati Blitar Rini Syarifah bersama BAZNAS Kabupaten Blitar

orang, dan dari Keluarga Prase-
jahtera 10 orang, juga Mualaf 5 
orang.

“Pentasyarufan ini acuannya 
sudah sesuai dengan rencana 
kerja Baznas Kabupaten Blitar, 

jadi hasil penghimpunan zakat, 
infaq, dan shodaqoh ini adalah 
dari hasil pembayaran zakat 

dari karyawan atau ASN dari 
pemerintah Kabupaten Blitar,” 
pungkasnya.(mam/adv/kmf)

Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko bersama KaKanwil DJPb Jawa Timur Taukhid ketika menandatangi MoU di Pringgitan (Rumah Dinas Bupati Ponorogo), pada Kamis (16/3/2023).

Tingkatkan Transparansi Pengelolaan Anggaran, Bupati Sugiri Tandatangani 
MoU dengan DJPb Jatim

Ponorogo, SMN - Penge-
lolaan anggaran di lingkup Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) 
Ponorogo yang transparan akan 
semakin meningkat. Hal ini se-
jalan dengan ditandatanganinya 
momerandum of understanding 
(MoU) dengan Kepala Kanwil 
Direktorat Jenderal Perbenda-
haraan (DJPb) Jawa Timur, 
Taukhid oleh Bupati Sugiri San-

coko. 
Penandatanganan kerja 

sama tersebut berlangsung di 
Pringgitan (Rumah Dinas Bu-
pati Ponorogo), pada Kamis 
(16/3/2023).

Dengan adanya MoU akan 
menjadi sarana komunikasi, 
koordinasi, dan konsultasi da-
lam rangka mewujudkan sinergi 
serta keselarasan pengelolaan 

keuangan negara di daerah. 
Dengan begitu bakal terjadi 

peningkatan kualitas pengelo-
laan dan pertanggungjawaban 
pengelolaan keuangan daerah. 
Kanwil DJPb adalah kepanjan-
gan tangan Kementerian Keuan-
gan. 

‘’Komunikasi, koordinasi, 
dan konsultasi sangat penting 
bagi pengambil kebijakan,’’ kata Foto bersama usai penandatanganan MoU

Bupati Sugiri Sancoko.
Menurut dia, Kanwil DJPb 

Jawa Timur juga akan melaku-
kan pembinaan, supervisi, asis-
tensi, bimbingan teknis, moni-
toring, evaluasi, analisis, kajian, 
penyusunan laporan, dan per-
tanggungjawaban di bidang per-
bendaharaan. 

Kang Bupati –sapaan Bupati 
Sugiri Sancoko—berharap kerja 
sama pendampingan itu dapat 
memudahkan penentuan kebija-
kan fiskal. ‘’Percepatan pemba-

ngunan juga akan lebih terukur,’’ 
jelasnya.

Sementara itu, Kepala Kan-
wil DJPb Jawa Timur Taukhid 
mengungkapkan bahwa pihakn-
ya mendukung pula edukasi pen-
gelolaan keuangan desa. Upaya 
itu bertujuan agar pemanfaatan 
anggaran tidak melanggar pera-
turan perundang-undangan. 

“Tugas kami juga menyang-
kut pelaporan, serapan, dan pem-
binaan akuntansi keuangan,’’ un-
gkapnya. (ADV/kmf/kan)



Ketua DPRD Kabupaten Karimun M.Yusuf Sirat S.IP menghadiri acara Seminar Kebangsaan oleh GMNI cabang Karimun

Ketua DPRD Kabupaten Karimun M. Yusuf Sirat S.IP saat menghadiri Pembukaan Seleksi Tilawatil 
Qur’an dan Hadits (STQH) Tingkat Kabupaten Karimun 2023.

Wakil Ketua DPRD Karimun Hasanuddin SE Menghadiri Pemusnahan Barang Bukti Narkotika Dan Minuman Keras

Foto Bersama setelah kegiatan Pemusnahan Barang Bukti Narkotika Dan Minuman Keras Dalam Rangka Menyambut Bulan Suci 
Ramadhan 1444 H/2023

Foto bersama Kegiatan Pembukaan Seleksi Tilawatil Qur’an dan Hadits (STQH) berlangsung di 
Aula Masjid Agung Kabupaten Karimun

Kegiatan Pemusnahan dipimpin langsung oleh Kapolres Karimun AKBP Ryky W. Muharam, S.H., 
S.I.K. didampingi oleh Kasat Narkoba AKP Arsyad Riyandi, SIP, MH.  Kegiatan Tersebut Dihadiri 

Oleh Bupati Karimun Dr. H. Aunur Rafiq S.Sos, M. Si, Kajari Karimun, Ka Rutan Karimun, Dandim 
0317 Tbk, Dadenpom Lanal, Penasehat Hukum dan Tokoh Masyarakat Karimun

Foto bersama Ketua DPRD Kabupaten Karimun M.Yusuf Sirat 
S.IP dan GMNI cabang Karimun dalam Seminar Kebangsaan 

dengan tema politik identitas sebagai ancaman keutuhan bangsa 
serta peran pemuda dalam merekatkan persatuan dan kesatuan 

jelang perhelatan pemilu 2024.

Serangkaian Kegiatan DPRD Kabupaten Karimun                       

Karimun, SMN - Ketua 
DPRD Kabupaten Karimun 
M.Yusuf Sirat S.IP menghad-
iri acara Seminar Kebangsaan 
dengan tema politik identitas se-
bagai ancaman keutuhan bangsa 
serta peran pemuda dalam mer-
ekatkan persatuan dan kesatuan 
jelang perhelatan pemilu 2024. 

Kegiatan tersebut dilak-
sanakan oleh Gerakan Ma-
hasiswa Nasional Indonesia 
Cabang Karimun di Gedung Na-
sional. 04 Maret 2023 (tbl)

Karimun, SMN - Wakil 
Ketua I DPRD kabupaten Kari-
mun Hasanuddin SE Menghad-
iri Pemusnahan Barang Bukti 
Narkotika Dan Minuman Keras 
Dalam Rangka Menyambut 

Bulan Suci Ramadhan 1444 
H/2023 M. Di wilayah Hu-
kum Polres Karimun.  Kegia-
tan Pemusnahan Barang Bukti 
Narkotika Dan Miras dipimpin 
langsung oleh Kapolres Karim-

un AKBP Ryky W. Muharam, 
S.H., S.I.K. didampingi oleh 
Kasat Narkoba AKP Arsyad 
Riyandi, SIP, MH.  Kegiatan 
Tersebut Dihadiri Oleh Bupati 
Karimun Dr. H. Aunur Rafiq 

S.Sos, M. Si, Kajari Karimun, 
Ka Rutan Karimun, Dandim 
0317 Tbk, Dadenpom Lanal, 
Penasehat Hukum dan Tokoh 
Masyarakat Karimun. Selasa 
14 Maret 2023. (tbl)
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Bupati Ponorogo Targetkan 
7 Persen Penurunan Stunting

Ponorogo, SMN - Berdasar-
kan hasil survei yang dilakukan 
oleh Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) Republik Indonesia 
(RI). Melalui Survei Status Gizi 

Indonesia (SSGI) tahun 2022, 
jumlah bayi penyandang stunting 
di Kabupaten Ponorogo menca-
pai 14,2 persen atau sekitar 5.000 
bayi dari 50.000 bayi usia 1 sam-

pai 2 tahun. 
Angka ini jauh menurun 5,8 

persen dari tahun 2021, dimana 
saat itu ada sekitar 20,0 persen 
bayi stunting. 

Bupati Ponorogo, Sugiri Sancoko

Kapolresta Malang Kota 
Pimpin Serah Terima Jabatan

Kapolresta Malang Kombes Pol Budi Hermanto saat memimpin 
sertijab

Presiden Jokowi Berkunjung ke Ngawi, Optimis Atas Hasil
Pertanian dan Bercengkerama dengan Pedagang Pasar Beran

Ngawi, SMN - Kunjungan 
kerja Presiden RI, Joko Wido-
do, ke lokasi panen raya di Desa 
Kartoharjo, Kecamatan Ngawi, 
Sabtu (11/3/2023) lalu, memba-
wa optmisme baru di kalangan 
petani. Demikian juga dengan 
kunjungannya ke Pasar Beran, 
meninggalkan kesan simpatikb-
bagi para pedagang.

Meninjau panen raya di Kar-
toharjo, saat itu Presiden Jokowi 
mengakui bahwa produktifitas 
berbeda di tiap daerah. Ngawi 
termasuk daerah dengan pro-
duktifitas yang lumayan tinggi 
antara 8 ton hingga 10,5 ton per 
hektar sawah. 

“Saya melihat memang ada 
perbedaan terutama di produk-
tifitas per hektar. Di Ngawi, su-
dah ada yang mencapai 10,5 ton 
per hektar, ada yang 8 ton per 
hektar,” ungkap mantan Waliko-

ta Solo itu. 
Manajemen pertanian yang 

tepat perlu diterapkan sesuai 
kondisi tiap daerah Perbedaan 
tersebut, menurutnya, dise-
babkan oleh tingkat kesubu-
ran tanah dan sistem pengairan 
sawah.

“Saya kira memang seti-
ap daerah memiliki kesuburan 
yang berbeda, memiliki mana-
jemen yang berbeda-beda men-
genai pengairan dan lain-lain, 
sehingga menurut saya ini baik 
untuk petani,” lanjutnya. 

Kunjungan Presiden Joko 
Widodo ke wilayah Ngawi juga 
dampingi Menteri Pertanian 
Syahrul Yasin Limpo, Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa dan Bupati Ngawi, Ony 
Anwar Harsono. 

Kunjungan Presiden Joko 
Widodo kemudian dilanjut-

kan dengan singgah ke Pasar 
Beran. Presiden Joko Widodo 
mengunjungi Pasar Beran un-
tuk mengecek secara langsung 
harga kebutuhan pokok, salah 
satunya beras.

Bahkan, Presiden Indonesia 
ini menyempatkan diri berbin-
cang dengan para pedagang 
pasar. 

“Beras pinten, nggih? Ini 
yang Bulog? Dijual berapa?” 
tanya Presiden kepada Galih, 
salah satu pemilik toko semba-
ko.

“9.200 (rupiah) pak,” jawab-
nya.

“Banyak, ini (beras dari Bu-
log) menolong rakyat kecil pak 
ini, sangat menolong,” lanjut 
Galih.

Presiden pun menyebut 
bahwa beras SPHP dari Bulog 
tersebut memiliki kualitas yang 

bagus. 
“Ini kualitasnya juga bagus,” 

ucapnya.
Gakih, sang pedagang men-

jelaskan bahwa beras medium 
dijualnya seharga Rp10.500 
per kilogram, sedangkan beras 
SPHP harganya Rp9.200 per ki-
logram. Adanya beras dari Bu-
log, menurut Galih, membantu 
masyarakat kecil mendapatkan-
nya. 

“Beras medium kan 
Rp10.500, yang beras Bulog 
Rp9.200 per kilo, jadi kan se-
lisihnya cukup lumayan untuk 
membantu,” ucap Galih.

Selain mengecek harga ke-
butuhan pokok, Presiden juga 
membagikan sejumlah bantu-
an sosial dan bantuan semba-
ko kepada para pedagang dan 
masyarakat yang hadir di pasar 
tersebut.

Pada kunjungan Presiden ke 
Pasar Beran, didampingi Sek-
retaris Kabinet Pramono Anung, 
Gubernur Jawa Timur Khofifah 
Indar Parawansa, dan Bupati 
Ngawi Ony Anwar Harsono.

Bupati Ony Anwar Harsono 
mengatakan, pertanian masih 
menjadi mata pencaharian uta-
ma penduduk di Ngawi. Selain 
itu, sektor pertanian juga se-
benarnya masih menjanjikan, 
sehingga generasi muda perlu 
diajak untuk fokus menggeluti 
pertanian.

“Maka perlu digalakkan 
adanya peyani milenial, yakni 
dibentuknya kelompok anak-
anak muda yang menerkuni 
secara profesional, mampu 
mengolah dan mambawa ha-
sil pertanian lebih layak jual,” 
ujar Ony Anwar Harsono. (adv/
kominfo Ngawi/ari) 

Presiden RI, Joko Widodo dalam kunjungannya ke lokasi panen 
raya di Desa Kartoharjo, Kecamatan Ngawi

Malang, SMN – Polresta 
Malang Kota menggelar Upaca-
ra Serah Terima Jabatan bebera-
pa Pejabat Utama di lingkungan 
Polresta Malang Kota. 

Pejabat yang resmi berganti 
yakni Kapolsek Klojen, beserta 
dengan beberapa pejabat baru 
pada jajaran Kasat (Kepala Sat-
uan) bertempat di Ballroom San-
ika Satyawada, Polresta Malang 
Kota pada Selasa, (14/03/23).

Sejumlah Pejabat Utama 
(PJU) serta segenap staff dan 

perwakilan Polsek di Polresta 
Malang Kota hadir dalam Up-
acara Serah Terima Jabatan 
yang dimulai pada pukul 09.00 
WIB. 

Jajaran Kasat yang melak-
sanakan serah terima jabatan 
hari ini yakni Kasatres Narkoba, 
Kasat Lantas, Kasat Intelkam 
dan Kasat Samapta.

Mengawali sambutannya Ka-
polresta Malang Kota Kombes 
Pol Budi Hermanto, menyam-
paikan ucapan terima kasih pada 

kepada para pejabat lama yang 
sudah berdedikasi tinggi dan tel-
ah memberikan pengabdian ter-
baik bagi Polresta Malang Kota.

Ia juga mengapresiasi atas ki-
nerja personel Polresta Malang 
Kota yang telah menagani ban-
yak hal yang terjadi di Kota 
Malang.

“Sehingga berhasil meraih 
penghargaan dari MENPAN RB 
atas pelayanan prima kepada 
masyarakat,” ungkapnya.

Adapun nama-nama pejabat 

Bupati Ponorogo Sugiri San-
coko mengatakan, penurunan 
stunting di Kabupaten Ponoro-
go ini, telah memenuhi target 
penurunan stunting atau gagal 
tumbuh pada bayi pada tahun 
2024 yakni sebanyak 14 persen. 
Hal ini sesuai intruksi Presiden 
Joko Widodo awal 2023 lalu. 

“Kalau nasional kan target 
tahun 2024 14% ya. Nah kami 
saat ini sudah 14,2 persen ada 
lebih 2 persen,” ujarnya, Senin 
(13/03/2023). 

Bupati Giri menambahkan, 
untuk semakin menurunkan an-
gka bayi stunting diatas ambang 
aman. Pihaknya menargetkan 7 
persen penurunan stunting tahun 
ini.

Sugiri mengaku, untuk men-
sukseskan target tersebut pihak-
nya telah melibatkan seluruh 
elemen masyarakat dan Pemer-
intah Desa (Pemdes) yang ada di 
Ponorogo. Pasalnya, menurutnya 
stunting merupakan tanggung 
jawab semua pihak dan bukan 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
saja. 

“Karena saya sadar suatu keti-
ka kami akan tiba saatnya bonus 
demografi ini memaksa kami 
mengajak kami untuk tidak boleh 
gagal,” tekannya. 

Pihaknya berharap, penurunan 
bayi stunting 7 persen dapat ter-
wujud. Hal ini untuk menjamin 
kualitas bayi lahir di Ponorogo, 
selain memiliki fisik yang pupor-
sional juga memiliki perkemban-
gan intelektual yang sesuai den-
gan usia. 

“Harus berhasil, maka bayi 
yang lahir hari ini anak-anak 
yang sudah balita hari ini adalah 
bayi-bayi yang tangguh dan ti-
dak sakit. Maka konsentrasi kami 
fokus betul. Nah, karena gotong 
royong itu kemudian melibatkan 
sebagian anggaran desa untuk 
mendampingi,” harapnya. 

Pihaknya juga meminta, Desa 
untuk lebih mengetahui bantuan 
pangan yang diberikan kepada 
bayi stunting untuk menekan an-
gka stunting. 

“Nah ini kadang-kadang kan 
ada mal ya. Ada mal pengetahuan 
tentang misalnya susu seperti 
yang terjadi di Mlarak ini kan ini 
tidak berarti juga diminumkan 
susu verbal begitu. Tapi tetap saja 
itu salah. Maka maka saya meng-
himbau, kemudian tetap desa 
tidak boleh takut mengeluarkan 
anggaran untuk stunting,” pung-
kasnya. (ADV/kmf/kan)

Presiden RI, Joko Widodo dalam kunjungannya ke Pasar Beran Ngawi

bat di Ditbinmas Polda Jatim.
Menutup sambutannya 

Kombes Pol Budi Hermanto 
juga memberikan ucapan se-
lamat kepada para pejabat baru 
atas tugas dan tanggung jawab 
baru yang diamanatkan, serta 
meneruskan legacy atau pen-
inggalan yang baik dari pejabat 

lama untuk tetap dijaga dan 
di teruskan salah satunya yai-
tu Wilayah Birokrasi Bersih 
dan Melayani (WBBM) serta 
pelayanan prima selama 3 ta-
hun berturut-turut yang ber-
hasil didapatkan oleh Polresta 
Malang Kota, pungkas Kombes 
Pol Budi Hermanto. (Henny)

yang melaksanakan serah terima 
jabatan adalah, Kapolsek Klojen 
yang sebelumnya dijabat oleh 
Kompol Domingos Ximenes 
saat ini dijabat oleh Kompol 
Syabain yang sebelumnya men-
jabat sebagai Kasat Samapta 
Polresta Malang Kota, untuk 
Kompol Domingos menduduki 
jabatan baru di Ditresnarkoba 
Polda Jatim. 

Kasat Lantas yang sebelum-
nya dijabat oleh Kompol Ari 
Galang Saputro saat ini dijabat 
oleh Kompol Ahmad Fani Ra-
him yang sebelumnya menjabat 
di Ditlantas Polda Jatim sedang-
kan Kompol Ari Galang mengi-
kuti pendidikan Sespimen. 

Kasat Intelkam saat ini di-
jabat oleh Kompol Ferri Dhar-

mawan yang sebelumnya 
menjabat di Ditintelkam Polda 
Jatim, sedangkan pejabat lama 
Kompol Afner Pangaribuan 
mendapatkan promosi jabatan 
sebagai Wakapolres Mojokerto. 

Satuan Reserse Narkoba 
juga memiliki pejabat baru yak-
ni Kompol Eka Wira Dharma 
Sibarani sebagai Kasatresnarko-
ba baru yang sebelumnya men-
jabat di Ditresnarkoba Polda 
jatim, sedangkan Pejabat lama 
Kompol Dodi Pratama resmi 
bergeser ke Ditreskrimsus Polda 
Jatim. 

Dan yang terakhir Kasat Sa-
mapta yang sebelumnya dija-
bat oleh Kompol Syabaim saat 
ini dijabat oleh Kompol Wiwin 
Rusli yang sebelumnya menja-
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Optimalisasi Germas di Tatanan Sekolah 
Melalui Jambore

Lumajang, SMN - Pembu-
kaan kegiatan Jambore Kader 
Gebyar Germas Posyandu dilak-
sanakan di Dinas Kesehatan kabu-
paten Lumajang, Sabtu (11/3) lalu.

Ada sejumlah faktor yang 
menyebabkan permasalahan kes-
ehatan masyarakat, mulai dari 
makanan, polusi, lingkungan, dan 
sebagainya, terutama pada saat 
pandemi Covid.

Kepala Dinkes P2KB Kabu-
paten Lumajang, Bayu Wibowo 
Ignasius, menjelaskan, pelaksa-
naan Germas kali ini melalui Jam-
bore Kader Kesehatan Sekolah 
(Kader Tiwisada) Tingkat SD/
MI Kabupaten Lumajang Tahun 
2023.

“Ini sebagai wadah sarana ber-
kumpul dan berkompetisi serta 
sosialisasi Germas, membentuk 
karakter sehat, dimulai dari anak-
anak,” jelas Bayu.

Bayu berrharap, hal ini dapat 
dibudayakan di masing-masing 
sekolah dan akan menjadi salah 
satu upaya untuk membentuk bu-
daya karakter hidup sehat.

“Jambore ini bentuk pengum-
pulan kader, sosialisasi bisa berb-
agai bentuk, yang penting pesan 
dan maksud tersampaikan. Den-
gan metode kompetisi, permainan 
untuk anak lebih efektif,” terang-
nya.

Kegiatan dihadiri sekitar 150 
orang yang terdiri dari murid SD/

Wali Kota Probolinggo Hadir dan Resmikan 
Toko Keraton Fashion

Launching Meteor “Sistem Keamanan Terpadu Kota Probolinggo”

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota, Hadi Zainal Abidin had-
ir dan resmikan Toko Keraton 
Fashion dengan melakukan 
gunting pita dan penandatanga-
nan prasasti .

Turut hadir dalam giat itu 
Asisten Pemerintahan Gogol 
Sudjarwo, Kepala Dinas Per-
industrian dan Tenaga Ker-
ja Budiono Wirawan, Camat 
Mayangan Agus Dwiwantoro, 
perwakilan pimpinan forkop-
imda, pihak perbankan, tokoh 
agama, dan tokoh masyarakat .

Wali Kota Hadi, menga-
takan merasa bahagia atas di-
bukanya toko yang beralamat 
di Jalan Soekarno Hatta itu, 
sebab toko yang menyediakan 
berbagai macam produk menar-
ik telah menyerap warga Kota 
Probolinggo sebagai karyawa-
nnya. 

“Tentunya saya sebagai kepa-
la daerah ikut berbahagia atas 
dibukanya Toko Keraton Fash-
ion dan Kain di Kota Proboling-
go ini. Karena membuka pelu-

ang lapangan kerja yang mana 
dari owner berkomitmen tenaga 
kerjanya, memprioritaskan war-
ga Kota Probolinggo,” katanya.

Wali Kota Hadi juga men-
jelaskan, dengan setiap adanya 
investor yang masuk di Kota 
Probolinggo, mewajibkan untuk 
memprioritaskan warga Kota 
Probolinggo terlebih dahulu. 

“Apabila dari investor 
itu membutuhkan kesiapan 
dari anak-anak muda Kota 
Probolinggo yang mempunyai 
skill dan kemampuan bisa mel-
ibatkan dari perangkat daerah 
terkait untuk menyiapkan anak-
anak itu sesuai dengan kebutu-
han yang ada. Sehingga tidak 
ada alasan lagi kesulitan men-
cari tenaga dan saya ucapkan 
terima kasih pada Toko Kera-
ton,” jelasnya.

Lebih lanjut Wali Kota, Hadi, 
mengatakan bahwa investasi di 
Kota Probolinggo sangat ter-
buka dalam mengurus semua 
proses perizinan melalui OSS 
(Online Single Submission) tan-

Kegiatan saat jambore

Wali Kota Hadi Zainal Abidin dan Rofik saat resmikan Toko 
Keraton

Kapolda Irjend Pol. Toni Harmanto didampingi Wali Kota Hadi 
Zainal Abidin, Kapolres Probolinggo kota AKBP Wadi Sa’bani 

dan Forkopimda saat Melaunching Meteor “Sistem Keamanan 
Terpadu Kota Probolinggo”

Kapolda Irjend Pol. Toni Harmanto didampingi Wali Kota Hadi Zainal Abidin, Kapolres Proboling-
go kota AKBP Wadi Sa’bani dan Forkopimda saat Melaunching Meteor “Sistem Keamanan 

Terpadu Kota Probolinggo”

TP PKK  Kota Probolinggo Kerjasama Gerakan 
Safari Sekolah Pembinaan Remaja Aminah

Probolinggo, SMN - Ber-
tempat di Ruang Puri Manggala 
Bhakti kantor Pemerintah Kota 
Probolinggo,  TP PKK Kota 
Probolinggo, Cabang Dinas Pen-
didikan Jawa Timur Wilayah 
Probolinggo, Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan dan Kan-
tor Kementerian Agama Kota 
Probolinggo menandatangani 
kerja sama gerakan safari seko-
lah pembinaan remaja Aminah 
(Amanah, Inovatif dan Handal), 
Jumat (17/3) .

Ketua Pokja I PKK, Jeti Er-
nawati mengatakan kegiatan ini 
dilatarbelakangi tingginya ke-
nakalan remaja, tawuran, anak-
anak yang putus sekolah hingga 
pernikahan usia remaja

Jeti menambahkan, tujuan dari 
kegiatan ini antara lain menjalin 
kerja sama secara resmi antara 
TP PKK dengan lembaga pendi-
dikan, menjalin silahturahmi an-
tara TP PKK dengan seluruh war-
ga sekolah se-Kota Probolinggo, 
menjalin kerja sama dengan guru 
BK di sekolah untuk bersama-sa-
ma melakukan pembinaan, serta 
penguatan akhlak dan karakter 
para pelajar. 

“Sasarannya pada sekolah-se-

kolah yang berada di bawah naun-
gan Cabang Dinas Pendidikan 
Jawa Timur Wilayah Proboling-
go, Kementerian Agama, Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan 
Kota Probolinggo,” terangnya.

Pembinaan remaja Aminah 
akan dilakukan dengan kegiatan 
safari sekolah secara bertahap 
dengan sasaran di 20 sekolah. 
Kegiatannya antara lain apel ber-
sama seluruh warga sekolah seka-
ligus deklarasi remaja berakhlak, 
berkarakter hebat dan handal, 
serta sosialisasi terkait PAAREDI 
(Pola Asuh Anak di Era Digital) 
untuk 100 siswa.

Dalam kegiatan tersebut juga 
dilakukan pembacaan deklarasi 
safari sekolah dan penandatan-
ganan kerja sama kegiatan safari 
sekolah oleh Wali Kota Habib 
Hadi Zainal Abidin, Ketua TP 
PKK Aminah Hadi Zainal Abidin, 
Kepala Cabang Dinas Pendidikan 
Jawa Timur Wilayah Probolinggo, 
Plt. Kepala Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan, Kepala Kantor Ke-
menterian Agama dan para kepa-
la sekolah SMP/Mts dan SMA/
SMK/MA se-Kota Probolinggo.

Wali Kota  Hadi  Zainal Abidin 
dalam sambutannya meminta ke-

Manfaatkan Kanal LPPL Radio Suara Lumajang 
untuk Optimalkan Publikasi Kegiatan Pemerintahan

Kadis Kominfo Paiman saat pimpin upacara

hadiran TP PKK Kota Proboling-
go betul-betul dirasakan oleh 
masyarakat. 

Melalui kegiatan di lingkun-
gan pendidikan merupakan 
komitmen dari Pemerintah Kota 
Probolinggo sebagai kota yang 
berhasil meraih KLA tingkat uta-
ma. 

“Dengan gerakan safari se-
kolah akan membantu dan men-
ciptakan rasa nyaman anak-anak 
didik di lembaga sekolah karena 
keberadaan PKK menjadi ruang 
baru bagi harapan masyarakat,” 
tuturnya.

Wali Kota  Hadi,  menyarank-
an agar berpikir untuk mencari 
solusi dari pada hanya sekadar 
menyalahkan. Melalui safari se-
kolah bertujuan untuk mengay-
omi semua anak didik yang ada di 
Kota Probolinggo, maka kehad-
iran PKK menjadi wadah untuk 
para siswa dapat menyampaikan 
permasalahan dan mendapatkan 
solusinya. 

“Usai safari sekolah dilaku-
kan, harus ada hari tertentu PKK 
datang ke sekolah untuk member-
ikan kebebasan bagi anak-anak 
untuk bercerita dengan aman, 
nyaman dan terjaga privasinya,” 
tandasnya.

Habib Hadi berharap para 
kepala sekolah dapat memaha-
mi, mendorong, dan menyam-
paikan kepada anak didiknya 
terkait hal ini. Sehingga ke depan 
Pemerintah Kota Probolinggo 
bisa mengeluarkan regulasi yang 
dapat menjadi harapan bagi warga 
Kota Probolinggo khususnya. 

“Mari semua berkolaborasi 
bersama dalam kegiatan safa-
ri sekolah. Mudah-mudahan ke 
depan bisa kita tingkatkan untuk 
menjaga dan meningkatkan mutu 
kualitas anak-anak remaja di Kota 
Probolinggo,” tegasnya. (ed)

Wali Kota Hadi Zainal Abidin menyaksikan penandatan-
ganan kerjasama

Lumajang, SMN - Radio 
milik Pemerintah Kabupaten 
Lumajang, pengelolaannya men-
jadi salah satu tugas dari Dinas 
Komunikasi dan Informatika 
(Diskominfo) Kabupaten Luma-
jang Provinsi Jawa Timur.

Seluruh Perangkat Daerah di 
lingkungan Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Lumajang, Jawa 

Timur diajak untuk memanfaat-
kan saluran LPPL Radio Suara 
Lumajang, sebagai salah satu 
kanal untuk mengoptimalkan 
publikasi kegiatan pemerintah.

“Mohon untuk mengopti-
malkan pemanfaatan kanal ra-
dio kita, dan publikasi program 
melalui LPPL Radio Suara 
Lumajang,” ujar Kepala Dinas 

Komunikasi dan Informatika Ka-
bupaten Lumajang, Paiman saat 
menjadi inspektur upacara ben-
dera di Halaman Kantor Bupati 
Lumajang, Jumat (17/3/2023) 
lalu.

Paiman juga menyampaikan, 
bahwa tidak hanya soal program 
siar, kanal dari LPPL Radio Su-
ara Lumajang juga dapat diman-
faatkan sebagai media komuni-
kasi pemerintah dan masyarakat, 
sehingga masyarakat bisa men-
yampaikan secara langsung per-
masalahan yang dihadapi.

Menurutnya, sebagai prob-
lem solver, pemerintah dapat 
langsung merespon keluhan 
masyarakat dan mengambil lang-
kah untuk pemecahan sebuah 
masalah, yang menyangkut ke-
hidupan sosial masyarakat.

“Silaturahim dan komuni-
kasi menjadi hal yang penting 

dalam kehidupan kita, untuk itu 
peran Kominfo selalu mengajak 
jajaran perangkat daerah untuk 
selalu berkomunikasi dan harus 
menyampaikan ke publik dengan 
kondisi dan solusi yang ada,” 
kata Paiman.

Paiman pun mengucapkan 
terima kasih kepada seluruh 
perangkat daerah yang sudah 
berkolaborasi baik, untuk men-
dukung publikasi kegiatan pem-
bangunan daerah.

Kedepan, Radio Suara Luma-
jang bisa melaksanakan peny-
iaran dengan semaksimal mun-
gkin, serta memprioritaskan 
penyusunan peraturan pelaksa-
naan dari Peraturan Daerah (Per-
da) Kab. Lumajang No. 5 tahun 
2017 tentang Pembentukan Lem-
baga Penyiaran Publik Lokal Ra-
dio Suara Lumajang Kabupaten 
Lumajang. (Tik)

pa harus datang ke perangkat 
daerah terkait. 

“Sehingga tidak ada lagi 
kendala-kendala di lapangan. 
Karena saya tidak ingin proses 
perizinan dan lain-lainnya ma-
sih terkendala sistem birokrasi. 
Masa kepemimpinan saya sudah 
saya rubah semuanya by sistem 
sehingga tidak ada lagi terham-
batnya investasi di wilayah Kota 
Probolinggo,” katanya.

Wali kota juga berharap 
pada owner Toko Keraton 
pada pasutri Soewanto dan 
Soewiningsih itu untuk dapat 
mengembangkan usahanya di 

semua aspek di wilayah Kota 
Probolinggo.

Direktur Toko Keraton Fash-
ion dan Kain Rofik menguraikan 
jika 90 persen pegawainya itu 
adalah merupakan warga Kota 
Probolinggo. 

“Ini bisa mengangkat per-
ekonomian, disini kita juga 
masih dalam taraf penjajakan 
perekonomian. Sampai saat ini 
mulai dari penggunjung, al-
hamdulillah menggembirakan, 
dan bersyukur jika semua hal 
tentang pendirian toko ini telah 
mendapat izin dari kepala daer-
ah setempat.” (ed)

Probolinggo, SMN - Ber-
tempat di Alun alun, Pemerintah 
kota Probolinggo melounching 
Meteor yaitu sistem keamanan 
terpadu,bekerjasama dengan 
polres Probolinggo kota, (18/3).

Hadir dalam kegiatan terse-
but Kapolda Jatim Irjend Pol. 
Toni Harmanto, Walikota Hadi 
Zainal Abidin, Sekda kota, dan 
seluruh jajaran Pemkot, Ka-
polres Probolinggo kota AKBP 
Wadi Sa’bani, serta seluruh jaja-
ran Polresta dan Komandan Ko-
dim 0820 Letkol Arm Heri Bu-
diasto, serta undangan lainnya.

Kegiatan tersebut diawali 
dengan Doa ‘dan penampilan 
Pocil / Polisi Cilik yang mem-
peragakan skil serta kemam-
puan kreasi baris berbaris.

Wali kota Hadi Zainal Abidin 
dalam sambutannya menga-
takan, dengan dilaunchingn-
ya Meteor “Sistem Keamanan 
Terpadu Kota Probolinggo” pe-
merintah kota Probolinggo tel-

ah menyiapkan fasilitas untuk 
mempermudah penanganan dan 
pelayanan kepada masyarakat 
kota Probolinggo. “Pemerintah 
kota Probolinggo dengan cepat, 
kita siapkan 30 kendaraan sepe-
da motor untuk dapat secara 
cepat melayani masyarakat kota 
Probolinggo,” katanya.

Lebih lanjut Walikota Hadi 
mengatakan bahwa secepatn-
ya di tahun ini akan dibangun 
gedung untuk sebagai tem-
pat sistem pelayanan terpadu 
tersebut. “Kami sebagai bentuk 
sinergitas akan menyediakan 
gedung command center untuk 
pelayanan sistem keamanan ter-
padu ini,” jelasnya.

Kapolda Irjend.Pol.Toni 
Harmanto mengatakan bahwa 
Sangat berterima kasih dan san-
gat mengapresi kegiatan terse-
but.

Kapolda juga mengatakan 
kota Probolinggo yang ganggu-
an keamanannya terus mening-

Melatih Kompetisi diri da-
lam menyampaikan pesan / pen-
yuluhan/edukasi gizi seimbang 
melalui isi piringku sebagia kader 
tiwisada. Memasyarakatkan jing-
gle ”anak terhebat / terbiasa hidup 
bersih dan sehat” 

“kepada sekolah agar sering di 
perdengarkan sebagai sarana edu-
kasi melalui lagu,” imbuhnya.

Lebih jauh Bayu mengatakan, 
dalam pengembangan kreatifitas 
aktifitas fisik melalui lagu/jin-
gle, juga bisa dilakukan sebagai 
kegiatan peningkatan kapasitas 
pembina dan guru UKS/M dalam 
melaksanakan perannya untuk 
mendukung sekolah sehat.

“Dengan memperhatikan ma-
salah kesehatan pada anak usia 
sekolah, penting dipastikan setiap 
anak mendapatkan informasi dan 
edukasi serta upaya pelayanan 
kesehatan sebagai upaya promotif 
preventif, diawali dengan pem-
biasaan pola hidup sehat sedini 

mungkin,” ujar Bayu.
Bayu juga menegaskan, jingle/

lagu ini, merupakan salah satu 
media dalam penyebarluasan in-
formasi /edukasi dimasyarakat, 
terutama anak didik yang dapat 
membuat belajar menjadi lebih 
menyenangkan dan tidak cepat 
merasa bosan, sehingga informa-
si akan mudah ditangkap. Materi 
yang mereka sampaikan lewat 
jingle mudah dipahami, mudah 
diingat, dan mudah diimplementa-
sikan terutama muatan PHBS

“Dalam penelitian terdapat 
pengaruh media lagu terhadap 
perilaku dalam mencegah penyeb-
aran Covid-19 pada anak sekolah 
dasar.”

Jadi Metode edukasi melalui 
media lagu menjadi pilihan yang 
baik untuk memberikan edukasi 
kesehatan oleh tenaga kesehatan 
sebagai upaya dalam meningkat-
kan derajat kesehatan.

Dari informasi yang diperoleh 

awak media, ada implementasi 7 
akselerasi UKS/M, yaitu mem-
perkuat dasar hukum, meningkat-
kan kemampuan peran fungsi dan 
tanggungjawab kelembagaan dan 
kompetisi personil TP UKS/M, 
meningkatkan kuantitas dan 
kualitas tenaga terlatih UKS/M, 
memantabkan peran aktif peserta 
didik dalam pelaksanaan UKS/M, 
meningkatkan peran kepala seko-
lah, guru orangtua dan masyarakat 
sekitar sekolah, memperkuat 

kemitraan dan peran serta mas-
yarakat dan memfasilitasi kearifan 
local (local wisdom) yang dapat 
menpercepat pencapaian tujuan 
UKS/M.

Di momen ini masih banyak 
PR, tidak hanya penyakit berat, 
namun juga dihadapkan dengan 
penyakit tidak menular seperti 
DBD, muntaber, diare. Semoga 
pelayanan kesehatan untuk mas-
yarakat bisa lebih maju dan lebih 
baik lagi ke depannya. (Tik)

MI sekolah binaan puskesmas, 
ada 3 orang siswa. Ada juga pe-
serta 25 guru pendamping, 25 
pengelola program promkes/UKS 
dan unsur dari Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan, Dispora, Bagian 
Kesra dan Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat Desa.

“Tujuan dari kegiatan ini ada-
lah untuk mengoptimalisasi Ger-
mas di tatanan sekolah melalui 
Jambore dan pengembangan 
kompetensi Kader Kesehatan Se-
kolah,” tambahnya lagi.

Selain itu ada pula tujuan se-
cara khusus, yaitu bisa memberi-
kan ruang bagi siswa/siswi dalam 
meningkatkan pemahaman terkait 
isi piringku dalam bekal sekolah 
sebagai solusi pemenuhan gizi 
seimbang bagi siswa.

kat secara signifikan, maka 
dengan adanya Aplikasi Meteor 
Sistem Keamanan Terpadu ini 
dapat lebih cepat dan semoga 
dapat menjadikan jawaban ter-
kait tantangan keaman yang ada 

di kota Probolinggo. 
“Semoga dengan diluncur-

kan aplikasi ini dapat menjawab 
semua kebutuhan dan tantan-
gan keamanan yang ada di kota 
Probolinggo,” katanya.(ed/adv)
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Pemdes Ngampel Bangun Rabat Beton 
Jalan Sawah Dusun Mrau

Madiun, SMN - Pemerintah 
Desa (Pemdes) Ngampel Kecam-
tan Mejayan Kabupaten Madiun 
Jawa Timur membangun rabat 
jalan sawah Dusun Mrau yang 
dikerjakan oleh warga setempat 
Kamis (16/3/2023).

Kegitan pembangunan rabat 
beton jalan sawah Dusun Mrau 
tersebut membuat warga mas-
yarakat Desa Ngampel khususnya 
para petani yang mempunyai lahan 
persawahan tersebut merasa san-
gat bahagia dan sangat mengapre-
siasi terhadap Pemdes Ngampel. 

Dengan adanya jalan rabat 
sawah yang baru ini nantinya 
bisa membuat aktifitas warga 
masyarakat menjadi lancar baik 
dari segi sarana dan prasarananya 
kedepannya.

Kepala Desa Ngampel, Afrius 
Tri Nugroho (Inug) saat dikonfir-
masi di ruang kerjanya menga-
takan bahwa pembangunan rabat 
beton jalan sawah Dusun Mrau 
tersebut dengan volume = lebar 2,5 
m, tebal 15 cm, panjang 214 m me-

nelan dana 125 juta dari anggaran 
dana desa tahun 2023 yang dilak-
sanakan oleh TPK Desa Ngampel 
sendiri yang artinya proyek ini kita 
kerjakan secara swakelola yang 
melibatkan warga masyarakat un-
tuk bekerja dan mengawal peker-
jaan jalan rabat beton tersebut 
supaya selesai dengan bagus dan 
maksimal, jelas Kades Ngampel.

Selanjutnya ia berharap se-
moga dengan dibangunnya jalan 
sawah rabat beton Dusun Mrau 
bisa bermanfaat untuk warga mas-
yarakat Desa Ngampel khususn-
ya para petani Dusun Mrau serta 
memperlancar akses para petani 
ketika pada waktu mengangkut 
hasil panen dari sawahnya.

Selain itu Kades Ngampel Inug 
pannggilan akrabnya di desa itu 
“berharap kepada warganya un-
tuk ikut serta menjaga, merawat 
bersama supaya jalan rabat beton 
tersebutt tetap awet dan tidak cepat 
rusak,” harapnya.

Ditempat terpisah, salah satu 
warga masyarakat Dusun Mrau 

Warga Desa Ngampel 
Kecamatan Mejayan Kabupaten 
Madiun pada saat membangun 
rabat beton jalan sawah Dusun 

Mrau

Surabaya, SMN - Kampoeng 
Dolanan Surabaya dan Camat 
Bulak berkolaborasi bersama Fas, 
Kormi, dan Kepala Sekolah SD 
se-Kecamatan Bulak, melakukan 
launching perdana.

Kegiatan ini dilakukan dengan 
mengadakan permainan tradision-
al melalui program baru dengan 
Tema Griya Budaya yang diada-
kan di Sentral Ikan Bulak. Sabtu 

(11/3).
siswa siswi sekolah dasar 

se-Kecamatan Bulak yang terlibat 
dalam permainan ini tampak san-
gat antusias

permainan yang dimainkan di-
antaranya dakon, gobaksodor, pa-
tilele, cublak cublak suweng, dan 
masih banyak lagi.

Camat Bulak, Bambang Udi 
Ukoro mengatakan progam gri-

Kecamatan Bulak Launching Perdana 
Griya Budaya

Kecamatan Bulak melauncing Griya Budaya

Bupati Ahmad Dawami Ambil Sumpah 
Janji PNS dan Pelantikan Jabatan 

Fungsional di Lingkungan Pemkab Madiun

Bupati Madiun, Ahmad Dawami dan Wakil Bupati, Madiun Hari 
Wuryanto pada saat acara pelantikan pejabat fungsional  Pem-
kab Madiun di Pendopo Ronggo Jumeno Caruban Kabupaten 

Madiun
“Kepada saudara semuanya 

punya tugas menjaga Marwah 
Pemerintah Kabupaten Madiun, 
menjaga kehormatan Pemerin-
tah Kabupaten Madiun di dalam 
menjalankan tugas maupun di 
lingkungan. Bagi saudara semua 
terus selanjutnya kita bicara pe-
merintahan komunity tidak ada 
satu yang bisa mewujudkan tu-
juannya sendiri,, memberikan 
service pelayanan yang terbaik 
kepada masyarakat yang membu-
tuhkan” lanjutnya.

Dalam akhir sambutanya 
seluruh ASN di Kabupaten Madi-
un, dimana saudara semua bertu-

gas tidak ada yang paling baik, ke 
depankan kebersamaan.

“Mari saudara semua ke de-
pankan kebersamaan dalam men-
jalankan tugas kepada siapapun 
dimanapun anda berada. Kita satu 
Tim satu tujuan. Tidak ada yang 
lebih baik, tidak ada berperan. 
Semuanya jadi pekerja keras, 
jangan lupa doa yang kuat juga. 
Kita bisa menjalankan tugas kare-
na amanh Karena ridho Tuhan 
Yang Maha Esa. Ada kesadaran 
pada diri kita kerja karena diawasi 
atasan kita tapi juga diawasi oleh 
Tuhan Yang Maha Esa,” pung-
kasnya. (Sy)

Surabaya, SMN - Institut 
Teknologi Sepuluh Nopember 
Surabaya (ITS) menggandeng 
Korem 084/BJ untuk bersama-sa-
ma menyelenggarakan pelatihan 
Pendahuluan Kesadaran Bela 
Negara (PKBN) di Aula Bhaskara 
Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Rabu 
(15/3/2023).

Pelatihan Pendahuluan Kes-
adaran Bela Negara yang diikuti 
oleh para calon Non PNS Tetap 
ITS tahun 2023 tersebut dibu-
ka oleh Danrem 084/BJ Brigjen 
TNI Terry Tresna Purnama, yang 
diwakili oleh Kepala Staf Terito-
rial Korem 084/BJ Kolonel Arh. 
Syafa’ Susanto.

Pada kesempatan tersebut Ka-
siter membacakan amanat tertulis 
Danrem 084/BJ. Dalam amanatn-
ya ia mengatakan bahwa kegiatan 
ini merupakan bagian yang tidak 
terpisahkan dengan upaya un-
tuk menanamkan kesadaran bela 
negara bagi setiap warga negara 
khususnya bagi para pendidik di 

Institut Teknologi Sepuluh Nopember Surabaya (ITS) 
Gandeng Korem 084/BJ Selenggarakan Pelatihan 
Dasar Bela Negara

Institut Teknologi Sepuluh Nopember Surabaya (ITS) meng-
gandeng Korem 084/BJ untuk bersama-sama menyelenggara-

kan pelatihan Pendahuluan Kesadaran Bela Negara (PKBN)

Pemerintah Kabupaten Madiun Launching
Aplikasi Non Tunai Desa CMS-SisKeudes

Pemerintahan Desa BPKB RI, 
Wasis Prabowo mengatakan den-
gan berkala dari praktik-praktik 
yang sehat yang sudah ia tahu 
untuk desa yang maju sangat luar 
biasa.

“Saya yakin kalau semua desa 
di Kabupaten Madiun bisa men-
gelola keuangan dengan baik. 
Saya yakin Kabupaten Madiun 
akan lebih maju dan makmur,” 
tuturnya Wasis Prabowo.

Dalam kesempatan ini Bupati 
Madiun, Ahmad Dawami menga-
takan bahwa urusan pemerintah 
desa tugasnya dua yaitu menye-
lenggarakan urusan pemerintah 
desa dan kepentingan masyarakat. 
Dua hal ini harus dilaksanakan 
dalam lima rangkaian yaitu per-
encanaan, pelaksanaan, tata us-
aha, pelaporan dan pertanggung 
jawaban.

“Kelimanya harus benar-benar 
dilaksanakan secara transparan, 
akuratabel dan partisipatif,” jelas 
Bupati Madiun Ahmad Dawami.

Pada intinya CMS Siskeudes 
ini berfungsi sebagai alat transak-
si keuangan secara non tunai di 
desa sekabupaten Madiun dima-
na bendahara dan sekertaris desa 
akan diberikan pelatihan secara 
eknis dan bertahap dari mulai ma-
ret 2023. (Sy)

Bupati Madiun, Ahmad Dawami bersama Wakil Bupati Madiun, 
Hari Wuryanto pada saat memberikan penghargaan ke desa 

terbaik dalam sistem Siskeudesnya

Madiun, SMN - Pemerintah 
daerah Kabupaten Madiun da-
lam mewujudkan pengelolaan 
keuangan yang efektif efisien 
transparan dan akuratabel di Pe-
merintahan Desa Pemkab Ma-
diun telah meluncurkan aplikasi 
non tunai desa yang merupakan 
kerjasama Pemerintah Daerah 
Kabupaten Madiun dengan Bank 
Jatim, BPKB dan Kementrian 
Dalam Negeri di Pendopo Muda 
Graha Kabupaten Madiun, Rabu 
(8/3/2023).

Turut hadir dalam kesempatan 
ini Bupati Madiun Ahmad Dawa-
mi Wakil Bupati Madiun Hari 
Wuryanto, Jajaran OPD, Camat 
dan Kepala Desa/ Lurah se-Kabu-
paten Madiun.

Kepala Dinas Pemberdayaan 
masyarakat dan desa (Dinas 
PMD) Kabupaten Madiun Joko 
Lelono membuka acara ini juga 
menyampaikan bahwa aplikasi 
non tunai desa CMS Siskeudes 
ini merupakan aplikasi yang ber-
basis website dan android, terin-
tegrasinya antara Cash Manage-
ment system (CMS) Bank Jatim 
dengan Siskeudes. 

Joko Lelono, Kepala Di-
nas PMD, menjelaskan proses 
pengembangannya dengan uji 
coba (Pilot Project) aplikasi pada 

Wapres, Ma’ruf Amin Resmikan  
SLOMPN dan Fakultas Kedokteran Unesa

Surabaya, SMN - Wakil Pres-
iden Republik Indonesia (Wapres 
RI), Ma’ruf Amin melakukan 
kunjungan ke Universitas Negeri 
Surabaya (Unesa) dalam rangka 
meresmikan tiga gedung yaitu 
Fakultas Kedokteran, Lab An-
ti-Doping dan Sentra Latihan 
Olahragawan Muda Potensial Na-
sional (SLOMPN) di Graha Unesa 
pada Kamis (16/23)

Pada kesempatan itu, Wapres 
mengatakan bahwa dengan dire-
smikannya gedung tersebut dapat 
mendorong peningkatan kualitas 
sumber daya manusia di Unesa 
yang sudah menjadi PTN BH un-
tuk menghasilkan atlet-atlet ber-
prestasi tanah air.

“Atlet ini memang harus diper-
siapkan lewat desain besar olah-
raga nasional. Sebenarnya potensi 
kita besar seperti yang saya dengar 

Wapres, Ma’ruf Amin menandatangani prasasti bukti peresmian 
SLOMPN dan Fakultas Kedokteran Unesa

informasinya, tetapi banyak hal 
yang harus dibenahi salah satunya 
lewat Unesa ini yang menjadi sen-
tra pembinaan dan menjadi sport 
science center,” ucapnya dalam 
konferensi pers usai acara.

Dengan adanya DBON atau 
SLOMPN ini diharapkan Unesa 

PTN BH semakin banyak mela-
hirkan program berkualitas guna 
menghasilkan atlet nasional yang 
diproyeksikan untuk menaklukan 
olimpiade di kancah internasional. 
“Saya kira hasil dari program ini 
dapat kita lihat dalam waktu yang 
tidak lama lagi,” tutupnya. (Dn) 

ya budaya yang diselenggarakan 
ini bukan hanya diisi dengan 
permainan tradisional saja, teta-
pi juga seni tari tradisional dan 
makanan tradisional.

Menurut Bambang permainan 
tradisional ini dipilih karena dira-
sa memiliki nilai moral yang per-
lu diusung lagi demi terciptanya 
tumbuh kembang yang baik pada 
anak.

“Banyak permainan tempo 
dulu seperti cublak cublak su-
weng, dakon, patilele maupun 
Gobaksodor yang mempunyai 
nilai nilai sangat penting untuk 
tumbuh kembang anak,” ujar 
Bambang.

Cak Mus, penggagas per-
mainan Tempo Doeloe turut 
mengucapkan terimakasih kepa-
da seluruh undangan yang telah 
mengikuti kegiatan tersebut.

“Terutama Bapak Camat yang 
bersedia duduk bareng ikut ber-
main cublak cublak suweng pada 
saat launcing perdana Griya Bu-
daya,” ujarnya. (Dn)

Desa ngampel mengatakan teri-
maksih kepada Pemdes Ngampel 
Khusunya Kadesnya Inug karena 
jalan tersebut sangat bermanfaat 
bagi warga dan para petani. 

“Sekali lagi saya mewakili 
warga Dusun Mrau Desa Ngampel 
sangat senang dan mengapresiasi 
kinerja Pemdes Ngampel dan se-
moga di tahun-tahun berikutnya 
ada lagi pembangunan infrastruk-
tur supaya ekonomi masyarakat 
tambah maju dan lebih baik” 
pungkasnya. (Sy)

15 desa di 15 kecamatan. 
Yaitu Kecamatan Jiwan Desa 

Kincang wetan, Kecamatan Pi-
langkenceng di desa Pilangrejo, 
Kecamatan Kebonsari di Desa 
Tambakmas, Kecamatan Dolopo 
di Desa Dolopo, Kecamatan Me-
jayan di Desa Klecorejo, Keca-
matan Wonoasri di Desa Jatirejo, 
Kecamatan Dagangan di Desa 
Banjarsari Wetan, Kecamatan 
Wungu di Desa Sobrah, Keca-
matan Madiun di Desa Gunung-
sari, Kecamatan Sawahan di Desa 
Pilangrejo, Kecamatan Geger di 
Desa Pagotan, Kecamatan Balere-
jo di Desa Sogo, Kecamatan Kare 
di Desa Kare, Kecamatan Saradan 
di Desa Sugihwaras, dan Keca-
matan Gemarang di Desa Tawan-

grejo.
“Nantinya untuk tahun 2023 

aplikasi ini sudah bisa diterapkan 
di 198 desa dan mulai bulan Ma-
ret 2023 ini” lanjutnya.

Direktur Fasilitas Keuangan 
dan Aset Pemerintah Desa Ke-
mentrian Dalam Negeri, Suyadi 
secara daring menyampaikan 
apresiasinya ke Pemerintah Daer-
ah Kabupaten Madiun yang telah 
menerapkan sistem aplikasi non 
tunai CMS Siskeudes secara ser-
entak dan satu-satunya di wilayah 
Jawa Timur yaitu Kabupaten Ma-
diun. Hal ini bisa menjadi pemicu 
untuk daerah lainnya.

Sementara itu Direktur Pen-
gawasan Akuntabilitas Keuangan 
Pembangunan dan Tata Kelola 

Madiun, SMN - Bupati 
Madiun Ahmad Dawami Ragil 
Saputra mengangkat dan men-
gambil sumpah / Janji Pegawai 
Negeri Sipil (PNS) dan Jabatan 
Fungsional serta menyerahkan 
SK CPNS Formasi tahun 2022 
di Pendopo Ronggo Djumeno, 
Aloon-aloon Caruban. Kamis 
(9/3/23).

Seperti diketahui sebanyak 87 
orang yang mengikuti sumpah / 
janji PNS dengan rincian sebagai 
berikut : 83 orang PNS dari CPNS 
Formasi Tahun 2021, 3 Orang 
PNS Lulusan Institut Pemerin-
tahan Dalam Negeri (IPDN) dan 
1 orang PNS yang belum disump-
ah. Penyerahan SK CPNS Lulu-
san Sekolah Kedinasan Formasi 
Tahun 2022 sebanyak 11 orang.

Bupati Madiun juga mengang-
kat 64 PNS Pertama dalam Ja-
batan Fungsional. Selain juga dis-
erahkan SK CPNS untuk formasi 
Tahun 2022. Turut hadir pada aca-
ra tersebut Wakil Bupati Madiun 
Hari Wuryanto, Asisten Admin-
istrasi Umum, Kepala Badan 
Kepegawaian dan Pengembangan 
Sumber Daya Manusia.

Pelantikan dan sumpah/janji 
pejabat fungsional kali ini mer-
upakan amanah dari peraturan 
pemerintah nomor 11 tahun 2017 
tentang Manajemen Pegawai 
Negeri Sipil dan peraturan Kepala 
badan Kepegawaian No. 7 tahun 
2017 tentang tata cara pelantikan 

dan pengambilan sumpah/jan-
ji jabatan administrator, jabatan 
pengawas, jabatan fungsional dan 
jabatan pimpinan tinggi dimana 
disebutkan bahwa setiap PNS 
yang diangkat menjadi pejabat 
fungsional wajib dilantik dan di 
ambil sumpah/janji menurut ag-
ama atau kepercayaannya kepada 
Tuhan Yang Maha Esa.

Bupati Madiun Ahmad Dawa-
mi dalam sambutan mengucapkan 
selamat dan mensyukuri kepada 
PNS yang telah diambil sumpah/
janji dan PNS yang diangkat da-
lam Jabatan Fungsional.

“Saya ucapkan selamat kepada 
saudara sekalian yang hadir. Itu 
sesuatu yang harus kita syukuri 
tidak hanya diucapkan saja tapi 
harus dibuktikan bahwa apa yang 
sudah jadi cita-cita saudara semua 
ini sudah bisa terealisasi. pahami 
regulasinya, perbaiki perilaku,” 
ujar Bupati Madiun Ahmad 
Dawami.

Kepada semua PNS yang telah 
diambil sumpah dan janjinya, Bu-
pati meminta untuk menjalankan 
tugas bisa menjaga marwah Pe-
merintah Kabupaten Madiun.

lingkungan perguruan tinggi.
“Pembangunan karakter dan 

pendidikan karakter menjadi 
suatu keharusan karena selain 
membentuk pribadi yang cerdas, 
juga menjadikan pribadi yang 
memiliki budi pekerti dan sopan 
santun serta integritas, sehingga 
akan terbentuk pribadi-pribadi 
yang memiliki makna bagi diri 
sendiri dan lingkungan sekitarn-
ya,” kata Brigjen TNI Terry da-
lam amanat tertulisnya yang dib-
acakan oleh Kasiter.

“Pelatihan ini menjadi sarana 
yang efektif dalam mewujudkan 

pembangunan karakter bangsa 
dalam arti yang luas. Bangsa yang 
berkarakter unggul, di samping 
tercermin dari moral, etika dan 
budi pekerti yang baik, juga ditan-
dai dengan semangat, tekad dan 
energi yang kuat, dengan pikiran 
yang positif dan sikap yang opti-
mis, serta dengan rasa persauda-
raan, persatuan dan kebersamaan 
serta memiliki wawasan kebang-
saan dan integritas yang tinggi,” 
pungkasnya.

Sementara itu Kolonel Arh.
Syafa’ Susanto mengatakan, 
“Para peserta latihan sekalian 

apabila ada yang kurang sehat se-
lama mengikuti kegiatan ini agar 
segera laporan ke para pelatih dan 

pendamping sehingga kegiatan 
bisa berjalan dengan aman,” pe-
sanya (Penrem084/Dn)
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Pj Bupati Jepara Mengajak Semua 
Elemen Tingkatkan Konvergensi 
Percepatan Penurunan Stunting

Jepara, SMN - Seluruh 
komponen masyarakat dan 
perangkat daerah diajak oleh 
Penjabat Bupati Jepara Edy Su-
priyanta untuk meningkatkan 
konvergensi penurunan angka 
stunting di Kabupaten Jepara.

Terkait hal tersebut, Rabu 
(8/3/2023), Pj Bupati menggelar 
rembuk stunting dalam rangka 
meningkatkan sinergitas dan 
konvergensi penurunan stunting 
di Gedung Shima Jepara. 

Kegiatan ini dihadiri oleh 
Forkopimda Kabupaten Jepara, 

Perwakilan Camat, Dinas/OPD 
Terkait dan Perwakilan Bidan 
se-Kabupaten Jepara, juga dii-
kuti secara virtual oleh Puskes-
mas, kecamatan, dan desa. 

“Perlu kerja cepat dan nyata. 
Libatkan semua stakholder mas-
yarakat hingga di tingkat bawah 
untuk penanganan stunting,” 
ujar Edy. 

Disampaikan, upaya 
penurunan stunting harus leb-
ih efektif, sistematis, dan ter-
encana. Karena tahun 2024 
nanti, telah ditetapkan target 

penurunan prevalensi stunting 
di angka 14 persen.

Berdasar data SSGI tahun 
2022, Kabupaten Jepara telah 
mampu menurunkan 6,8 pers-
en angka prevalensi stunting ke 
angka 18,2 persen dari sebelum-
nya sebesar 25 pereen pada ta-
hun 2021. Sehingga masih per-
lu menurunkan 4,2 persen lagi 
untuk mencapai minimal target 
2024 nanti. 

“Saya minta, pertahankan 
dan perkuat sinergi dan kola-
bosari pentahelix (akademisi, 
swasta, masyarakat, pemerintah, 
dan media) antarsektor, baik 
sektor kesehatan maupun non 
kesehatan,” kata dia. 

Sampai tahun 2024, akan 
diperluas desa prioritas pence-
gahan stunting menjadi 60 desa. 
Untuk itu, perangkat daerah di-
minta memberi dukungan penuh 
dan sinkronkan program kegia-
tannya.

“Sekarang kita sudah tidak 
berbicara masalah data, tapi apa 
yang harus kita lakukan untuk 
penanganan stunting,” jelas dia. 
(Petrus)

Pj Bupati Jepara menggelar rembuk stunting dalam rangka 
meningkatkan sinergitas dan konvergensi penurunan stunting 

di Gedung Shima Jepara (8/3/2023)

Akibat Hujan Terus Menerus Jalan Pamotan 
Sedan Longsor

Jalan Pamotan Sedan yang longsor akibat hujan terus 
menerus

Polres Kendal Melaksanakan Upacara 
Bendera BulananKendal, SMN - Bertempat di 

lapangan Apel Mako Polres Ken-
dal, hari ini Jum’at 17 Maret 2023, 
Polres Kendal telah menggelar 
upacara bendera bulanan dimana 
dalam pelaksanaannya Kapolres 
Kendal AKBP Jamal Alam bertin-
dak selaku Inspektur upacara.

Upacara rutin tanggal 17 mel-
ibatkan satu ton Kabag Pamen 
Polres Kendal, satu pleton Kapol-
sek Jajaran Polres Kendal, satu 
ton Perwira Staf dan Pama Polres 
Kendal, satu ton Dalmas Polres 
Kendal, satu ton Sat Lantas Pol-
res Kendal, satu ton Bhabinkam-
tibmas Polsek jajaran, satu ton 
gabungan Satreskrim Polres Ken-
dal, satu ton Kanit intelkam dan 
Kanitreskrim Polsek jajaran serta 
satu ton PNS Polri Polres Kendal.

Upacara yang digelar pada se-
tiap bulan tepat di tanggal 17 ini 
bertujuan untuk memelihara rasa 
semangat nasionalisme dan cinta 
tanah air kepada Negara Kesatuan 
Republik Indonesia sebagai warga 
negara yang baik, sekaligus se-
bagai sarana penyampaian arahan 
dalam pelaksanaan tugas kita baik 
dibidang pembinaan maupun op-
erasional serta perkembangan situ-
asi yang terjadi di wilayah hukum 
Polres Kendal.

Adapun sambutan Kapolres 
Kendal dimana iapun menyam-

Jelang Ramadan Polres Jepara 
Gencar Operasi MirasJepara, SMN - Menjelang 

bulan suci Ramadan, Jajaran 
Satuan Samapta Polres Jepara 
terus gencar memburu penjual 
minuman keras (miras). Seperti 
yang dilaksanakan pada hari ini 
Kamis (16/03/2023). 

Petugas berhasil menyita ra-
tusan botol miras di berbagai 
wilayah Kabupaten Jepara.

Hal itu, diungkap oleh Ka-
sat Samapta Polres Jepara AKP 
Agus Nurhadi. 

Pihaknya sedang gencar 
melaksanakan operasi cipta 
kondisi dalam rangka menjelang 
pelaksanaan ibadah bulan suci 
Ramadan 1444 H/2023 M. 

Sasaran dalam kegiatan terse-
but, pihaknya menyasar miras 
botolan dan juga pabrikan.

“Kita melakukan razia miras 
pabrikan maupun tradisional di 
berbagai wilayah Kabupaten 
Jepara dan Anggota kami tadi, 
berhasil mengamankan 197 bot-
ol miras pabrikan dari berbagai 
merk,” kata AKP Agus Nurhadi.

Ratusan dus miras itu kemu-

Kasat Lantas Polres Kendal AKP Rizky Widyo Pratomo beserta 
jajarannya mengikuti upacara bendera bulanan

Ratusan botol miras hasil sitaan yang berhasil diamankan di Mapol-
res Jepara

Marimas Menggelar Pelatihan Ecobrick Gratis 
Kepada Penggerak Tim PKK Kecamatan Batealit

Jepara, SMN - Tim Pember-
dayaan Kesejahteraan Keluarga 
(PKK) Kabupaten Jepara bekerja 
sama dengan Marigroup meng-
gelar Pelatihan Ecobrick gratis di 
Aula Kecamatan Bayealit. Senin 
pagi (13/3/2023).

Acara ini dibuka oleh Camat 
Batealit Musthakim dan dihadiri 
oleh Wakil Ketua Tim Penggerak 
PKK Kabupaten Jepara Susi Sho-
lih, Ketua Tim Penggerak PKK 
Kecamatan Batealit, tiga orang 
perwakilan pengurus dari mas-
ing-masing desa. 

Peserta pelatihan dihadiri se-
banyak 30 orang, terdiri dari Tim 
Penggerak PKK Desa, dan mas-
yarakat desa. Materi pelatihan 
disampaikan narasumber yaitu 
Humas Marimas dan Trainer 
Ecobricks, Lantip Waspodo dari 
Semarang.

Dalam sambutannya 
Musthakim mengatakan, pemer-
intah pusat sudah memberikan 
instruksi kepada daerah agar 
sampah ini dikelola dengan 3R 
(Reduce, Reuse dan Recycle), dan 
hari ini telah dilakukan sosialisasi 
dan pelatihan terkait bagaimana 
mendaur ulang sampah plastik 
menjadi ekobricks. 

Menurut Musthakim penum-

paikan bahwa kesuksesan dalam 
pelaksanaan tugas anggota polri 
tergantung dari disiplin dan de-
dikasi serta kinerja anggota itu 
sendiri, pimpinan hanya memberi-
kan arahan, petunjuk dan penilaian 
serta teguran bahkan hukuman 
bagi anggota yang melanggar atau 
menyimpang dari aturan-aturan 
yang telah ditentukan.

“Tantangan tugas Polri sema-
kin kompleks, disisi lain kebutu-
han masyarakat semakin tinggi 
terhadap pelayanan Kepolisian, 
tingkatkan sinergitas dengan TNI 
dan seluruh elemen masyarakat 
yang ada, laksanakan penegakan 
hukum secara profesional, propo-
sional dan prosedural respon cepat 

serta hindari perbuatan yang dapat 
merugikan dan merusak nama 
baik institusi Polri”, jelas AKBP 
Jamal Alam.

Selain itu AKBP Jamal Alam 
menyampaikan bahwa TNI Pol-
ri adalah garda terdepan dalam 
pelaksanaan disiplin dalam pelak-
sanaan tugas harus melekat dalam 
jiwa dan sanubari personil.

Diakhir arahannya Kapolres 
Kendal juga menyampaikan teri-
makasih kepada seluruh anggota 
yang telah melaksanakan tugas 
dengan baik dalam menjaga situ-
asi kamtibmas diwilayah hukum 
Polres Kendal tetap aman dan kon-
dusif hingga saat ini. (Suroto Anto 
Saputro)

pukan sampah plastik bisa di-
jadikan peluang di masyarakat 
dengan menjadikannya bernilai 
ekonomis.

“Misalkan mereka mau men-
gelola sampah itu menjadi bank 
sampah setiap tahun bisa un-
tuk tabungan hari raya,” kata 
Musthakim.

Susi Sholih, Wakil Ketua Tim 
penggerak PKK Kabupaten Jep-
ara dalam sambutannya mengu-
capkan terima kasih kepada Mari-
group karena telah mengadakan 
pelatihan pengelolaan sampah.

Ia juga berharap agar peserta 
pelatihan mampu menerapkan 
dan ikut menyosialisasikan pelati-
han membuat ekobricks ini di desa 
masing-masing.

Susi mengatakan bahwa akan 
melakukan evaluasi setiap tahunn-
ya untuk mengetahui apakah hasil 
dari pelatihan sudah dikerjakan di 
masing-masing desa atau belum.

“Lewat Ibu Ketua PKK Desa 
lewat dan Ibu Camat kita akan 
mengumpulkan informasi dan 
tentu saja harus dicek dan ditinda-
klanjuti,” lanjutnya.

Humas Marimas dan Train-
er Ecobricks, Lantip Waspodo, 
mengatakan ecobricks merupakan 
sebuah cara yang sederhana untuk 
menyelamatkan plastik agar tidak 
mencemari lingkungan dan mera-
cuni makhluk hidup.

Lantip juga menjelaskan bah-
wa plastik memang berguna untuk 
produk makanan dan minuman 

dian disita dan dibawa ke 
Mapolres Jepara untuk nanti 
dilakukan pemusnahan barang 
bukti miras. 

Sementara untuk penjual 
mirasnya dilakukan penegakan 
hukum, sesuai dengan hukum 
yang berlaku.

Kasat mengaku, untuk ra-

zia miras menjelang bulan suci 
Ramadan rencana akan dilak-
sanakan secara rutin oleh ang-
gota Sat Samapta Polres Jepara 
yang piket. 

Hal itu dilakukan agar tercip-
ta situasi yang aman dan kondu-
sif di wilayah Kabupaten Jepara. 
(Petrus)

Humas Marimas dan Trainer Ecobricks, Lantip Waspodo 
sedang mempratikkan ekobricks kepada penggerak tim 

PKK Kecamatan Batealit

Ditemukan Mayat di Dekat Area Gudang Garam 
Desa Mojowarno Kaliori

Rembang, SMN – Seorang 
pria ditemukan meninggal dun-
ia tertelungkup di depan gudang 
garam Desa Mojowarno Keca-
matan Kaliori, Sabtu (11/3/2023) 
sekira pukul 09.15 WIB.

Korban teridentifikasi ber-
nama Mustofa (63 tahun), 
warga Desa Rejoagung Keca-
matan Trangkil Kabupaten Pati. 
Diperkirakan yang bersangkutan 
sedang memancing ikan di seki-
tar area tambak.

Kapolsek Kaliori Polres 
Rembang AKP Didik Dwi S, 
saat dikonfirmasi pada Ming-
gu (12/03) menjelaskan tidak 

diketahui pasti bagaimana kro-
nologis kejadiannya. Namun 
ada warga yang berteriak-teriak 
meminta tolong kepada sejumlah 
pemancing ikan, setelah melihat 
seorang pria terlungkup tidak 
bergerak.

“Saksi selanjutnya mendekat 
untuk mengecek korban. Setelah 
itu, ada yang berinisiatif melapor 
ke Polsek Kaliori,” jelasnya.

Pihaknya bersama petugas 
medis memeriksa kondisi tubuh 
korban, dipastikan tidak ada 
tanda-tanda kekerasan. Menurut 
keterangan keluarga korban yang 
datang ke lokasi, korban memili-

Identifikasi mayat di dekat gudang garam
ki riwayat sakit stroke dan darah 
tinggi.

“Jadi kita simpulkan mening-
galnya korban karena sakit, soal-
nya tidak ada tanda-tanda ke-
kerasan maupun keanehan pada 

tubuh korban,” paparnya.
“Termasuk HP dan motor 

Scoopy yang dibawa korban, 
langsung kita serahkan kepada 
perwakilan keluarga korban,” 
pungkasnya. (Or)

kemasan, namun setelah digu-
nakan dan tidak dikelola dengan 
benar, maka akan membahayakan 
lingkungan dan kesehatan.

“Maka dari itu plastik yang 
tidak terpakai harus dikelola kem-
bali dengan benar agar tak menja-
di sampah yang membahayakan,” 
terang Lantip.

Lebih lanjut, Ood panggilan 
karib Humas Marimas, Marimas 
sudah pernah membuka Pelatihan 
Ecobricks secara rutin di 2018. 

“Tahun 2023 ini Marimas 
kembali menggelar pelatihan Eco-
bricks bagi masyarakat gratis,” 
imbuh Ood.

Menurut Ood kesadaran terkait 
kepedulian terhadap lingkungan 
perlu terus ditanamkan, untuk itu-
lah tahun 2023 ini Marimas mem-
buka kembali Pelatihan Ecobrick. 
Tujuannya agar semakin banyak 
masyarakat turut serta menjaga 
lingkungan.

“Paling tidak masyarakat ikut 
mengelola sampah plastik yang 
ada di rumah tangga masing-mas-
ing seperti; plastik pembungkus 
detergen, mie instan, snack, kopi, 
gula, beras dan lainnya menjadi 
Ecobrick yang lebih bermanfaat 
dan aman bagi lingkungan,” tan-
das Ood. (Petrus)

Rembang, SMN – Mas-
yarakat atau pengendara yang 
melintas di ruas Jalan Pa-
motan-Sedan Rembang saat ini 
harus berhati-hati. 

Khususnya ketika sampai 
di ruas jalan dekat tikungan 
Dukuh Watuceleng, masuk 

Desa Karas, Kecamatan Sedan, 
Kabupaten Rembang. Pasaln-
ya, di sana telah terjadi longsor. 

Longsor di titik Pamotan-Se-
dan Rembang tersebut sudah 
pernah terjadi dan sudah ditan-
gani oleh Pemerintah Provinsi 
Jawa Tengah (Jateng). Akibat 

longsor itu, arus kendaraan 
sedikit tersendat, karena harus 
bergantian dari dua arah. 

Pengawas Jalan Ruas Pa-
motan-Sedan Bina Marga 
Jateng Wilayah Pati, Selamet, 
mengungkapkan bahwa long-
sor disebabkan adanya air dari 
tebing kiri jalan meluap pada 
Sabtu, 4 Maret 2023 lalu. 

“Nantinya ada penanganan 
darurat dari Balai Pati. Sedang-
kan untuk penanganan perma-
nen saat ini masih direncanakan 
oleh Dinas di Semarang karena 
terkait anggaran,” terangnya.

Selamet mengatakan bahwa 
penanganan darurat titik long-
sor akan dipasang bambu den-
gan drum belah. Kemudian ma-
terial bambu dan drum dibelah 
diberikan urukan tanah. 

Jika sesuai rencana, lanjut 
Selamet, penanganan longsor 

akan dilakukan pekan ini. Tim 
dari Bina Marga Jateng wilayah 
Pati saat ini juga tengah 
melakukan penanganan darurat 
di wilayah lain, sehingga harus 
bergiliran. 

“Rencana minggu ini ditan-
gani karena timnya bergantian 
menangani tiga lokasi longsor 
di wilayah Pati, Sukolilo dan 
Pucakwangi,” ujarnya. 

Salah satu warga yang 
melintas, menyampaikan bah-
wa saat ini memang sudah 
ada tanda atau rambu untuk 
menginformasikan pengendara 
agar berhati-hati ketika mele-
wati titik longsor. Harapannya 
pemerintah bisa segera menan-
gani jalan yang longsor itu, 
karena saat malam hari cukup 
berbahaya. 

“Kalau malam membahaya-
kan di sana,” pungkasnya. (OR)

Promosikan Kota Batu Lewat Batu 
Tourism Photography

Kepala Disparta Kota Batu, 
Arief As Siddiq, mengatakan, 
kompetisi ini ditujukan untuk 
masyarakat dan pelaku ekonomi 
kreatif yang berkecimpung di 
dunia fotografi untuk dapat ber-
eksplorasi menangkap potensi 
keunikan di setiap sudut Kota 
Batu.

“Kompetisi ini merupakan 
komitmen Disparta Kota Batu 
untuk mengenalkan dan mem-
promosikan destinasi wisata di 
Kota Batu kepada masyarakat 
luas. Kami juga ingin member-
ikan sarana bagi para penggiat 
ekraf fotografi itu untuk berani 
mengeksplore kemampuan mer-
eka kepada masyarakat luas,” 
kata Arief.

Dengan tema “Shining Pow-

er – Hidden Gem Destination”, 
Disparta ingin mengangkat 
destinasi wisata tersembunyi di 
Kota Batu yang belum tereks-
pose dan belum banyak diketa-
hui khalayak umum.

Pj. Wali Kota Batu, Aries 
Agung Paewai, memberikan 
apresiasi dengan adanya ke-
giatan ini. Harapannya, makin 
banyak Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) lain yang menga-
dakan berbagai kompetisi untuk 
melihat berbagai potensi yang 
ada di masyarakat.

“Saya senang dengan adan-
ya kompetisi ini. Lomba seper-
ti bisa menghidupkan motivasi 
masyarakat untuk maju dan 
melakukan yang terbaik, selain 
itu juga menjadi sarana promosi 

Pj Wali Kota Batu bersama Kepala Disparta Kota Batu saat 
menghadiri “Batu Tourism Photography Competition 2023”

untuk Kota Batu,” kata Aries.
Kompetisi fotografi tahun 

ini dimenangkan oleh FX Ret-
no Wijayantono, yang meny-
abet juara 1 dengan judul karya 
“Eksotika Lembah Mawara-
sa Kungkuk”. Juara 2 diraih 
Dominikus Dimi Dasilva den-
gan karya “Dusun Rejoso Kam-

pung Kerajinan Kota Batu”, dan 
Juara 3 diraih M. Joko Apriyo 
dengan karya berjudul “Bliss 
Jengkoang Hills”.

Dalam kesempatan ini seka-
ligus dilaunching Tourism Pho-
to and Video Contest Kalender 
Wisata Kota Batu 2023 Shining 
Power. (Henny)

Malang, SMN - Sebagai 
upaya untuk mempromosikan 
Kota Wisata Batu kepada mas-
yarakat luas, Pemerintah Kota 
Batu melalui Dinas Pariwisata, 
kembali menggelar “Batu Tour-

ism Photography Competition 
2023”. 

Puncak acara digelar di Gra-
ha Pancasila Balai Kota Among 
Tani.

Sebanyak 82 peserta dari 

Wilayah Bakorwil III Malang 
(Surabaya, Sidoarjo, Pasuru-
an, Malang, Batu, Blitar) telah 
mengumpulkan karya-karya 
terbaik dan melewati tahap pen-
jurian.
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Sukabumi, SMN - Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Sukabumi 
menggelar Rapat Paripurna ke 3 
Tahun 2023, yang dilaksanakan 
di ruang rapat utama DPRD, 
Jalan Komplek Perkantoran 
Jajaway, Citepus, Kecamatan 
Pelabuhanratu, Kabupaten Su-
kabumi, Jawa Barat. Jumat 
(17/03/2023)

Dalam Paripurna tersebut 
membahas tentang Penyam-
paian Laporan Komisi I DPRD 
Kabupaten Sukabumi atas Rap-
erda tentang Lahan Pertanian 
Pangan Berkelanjutan,Pengam-
bilan Keputusan DPRD atas 
Raperda tentang Lahan Pertani-
an Pangan Berkelanjutan,Pen-
andatanganan Berita Acara Per-
setujuan Bersama atas Raperda 
tentang Lahan Pertanian Pangan 
Berkelanjutan, Penyampaian 

Pendapat Akhir Bupati atas 
Raperda tentang Lahan Perta-
nian Pangan Berkelanjutan dan 
Penyampaian Pendapat Bupati 
atas Raperda tentang Penye-
lenggaraan Ketertiban Umum 
Ketenteraman dan Perlindun-
gan Masyarakat, Pengumuman 
Perubahan Susunan dan Perso-
nalia dari Fraksi Partai Persatu-
an Pembangunan ( PPP ) DPRD 
Kabupaten Sukabumi dan yang 
terakhir penutupan acara bahwa 
acara telah selesai dilaksanakan.

Rapat Paripurna Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah Ka-
bupaten Sukabumi pada hari 
ini dipimpin oleh Ketua DPRD 
Yudha Sukmagara, BBA, SH. 
di damping Wakil Ketua DPRD 
Budl Azhar Mutawall, Sip. 
Wakil Ketua M. Sodikin, ST. 
Wakil Ketua Yudi Suryadikra-
ma, SH, Bupati Sukabumi Drs. 

Wakil Ketua III DPRD Kabupaten Sukabumi Yudi Suryadikra-
ma Saat Hadiri Paripurna ke III 2023

Paripurna DPRD Kabupaten Sukabumi
Bahas Raperda Tentang Lahan

Pertanian Pangan Berkelanjutan
H. Marwan Hamami,MM,para 
Anggota DPRD, unsur Sekretar-
iat DPRD, serta Forum Koordi-
nasi Pimpinan Daerah Kabupat-
en Sukabumi (FORKOPIMDA) 
dan Pemerintah Daerah Kabu-
paten Sukabumi.

Memasuki acara pertama 
yaitu penyampaian Laporan 
Komisi I DPRD membahas 
Raperda tentang Lahan Per-
tanian Pangan Berkelanjutan. 
Yang disampaikan oleh Anggota 
Komisi I DPRD, Heriantoni,M.
Si, Acara selanjutnya yaitu Pen-
yampaian Pendapat Akhir Bu-
pati atas Raperda tentang Lahan 
Pertanian Pangan Berkelanjutan 
dan dilanjutkan dengan Pen-
yampaian Pendapat Bupati atas 
Raperda tentang Penyelengga-
raan Ketertiban Umum,Keten-
teraman dan Perlindungan 
Masyarakat Yang disampaikan 
langsung oleh Bupati Sukabumi.

Secara umum dari Pendapat 
Bupati atas Raperda tentang 
Penyelenggaraan Ketertiban 
Umum Ketenteraman dan Per-
lindungan Masyarakat yang tel-
ah disampaikan tadi ada bebera-
pa catatan, saran dan pendapat, 
yang ditujukan kepada DPRD 
sebagai pengusul Raperda terse-
but, untuk dijadikan bahan ka-
jan dan telaahan dalam tahapan 
pembahasan selanjutnya.

Selanjutnya sesuai dengan 
tahapan pembahasan Rancan-
gan Peraturan Daerah yang 

diatur dalam Peraturan Tata 
Tertib DPRD, Pendapat Bupati 
terhadap Raperda Usul inisi-
atif DPRD yang disampaikan 
tadi perlu mendapat Tangga-
pan/Jawaban dari Fraksi-Fraksi 
DPRD di dalam Rapat Paripur-
na yang dijadwalkan pada hari 
Senin, tanggal 27 Maret 2023 
yang akan datang, untuk itu 
Pimpinan DPRD mengingatkan 
kepada Fraksi-Fraksi DPRD 
untuk menyusun dan memper-
siapkan tanggapan/jawaban dari 
Pendapat Bupati tersebut, agar 
dapat disampaikan pada wak-
tunya.

Acara berikutnya yaitu pen-
andatanganan berita acara per-
setujuan bersama atas Raperda 
tentang Lahan Pertanian Pangan 
Berkelanjutan yang ditandatan-
gani oleh pimpinan DPRD dan 
Bupati Sukabumi,

“Alhamdulilah, pada hari ini 
Raperda tentang Lahan Pertani-
an Pangan Berkelanjutan telah 
ditetapkan dan disetujui untuk 
menjadi Peraturan Daerah yang 
definitif, Tak lupa kami atas 
nama Pimpinan menyampaikan 
Ucapan terima kasih dan apresi-
asi kepada Komisi I DPRD serta 
Perangkat Daerah terkait yang 
telah melakukan dan pembaha-
san sampai dengan selesainya 
Raperda ini, dan semoga menja-
di amal ibadah disisi Allah SWT, 
Aamiin Yaa Robalalamin,” ucap 
Yudha. (roby)

Buka Musrembang RKPD
Tahun 2024, Wali Kota Depok

Harap Pembangunan yang 
Menyejahterakan Masyarakat

Depok, SMN - Wali Kota 
Depok Mohammad Idris mem-
buka dan memberikan sambutan 
di acara Musyawarah Perenca-
naan Pembangunan (Musren-
bang) Rencana Kerja Pemer-
intah Daerah (RKPD) Tahun 
Anggaran 2024 di Hotel Bu-
miwiyata, Rabu (15/03/2023). 
Musrembang RKPD Kota De-
pok 2024 ini berlangsung 2 
hari, yaitu tanggal 15-16 Maret 
2023. Walikota Idris berharap, 
elemen masyarakat dapat me-
manfaatkan kegiatan Musren-
bang RKPD Tahun Anggaran 
2024 dengan sebaik-baiknya. 
Sebagai wadah untuk berdisku-
si, berembuk atau melakukan 
tukar pikiran antar pemangku 
kepentingan, baik pemerintah, 
akademisi, swasta, NGO atau 
Lembaga Swadaya Masyarakat 
(LSM) maupun masyarakat.

Mengenai arahan Presiden 
Joko Widodo tentang Reformasi 
Birokrasi di antaranya, birokra-
si yang berdampak dirasakan 
langsung masyarakat, reformasi 
birokrasi bukan tumpukan ker-
tas, melainkan birokrasi yang 
lincah dan cepat.

Walikota Idris menegaskan 
Pemerintah Kota Depok seba-
gian besar sudah menjalankan 
arahan dari Presiden Jokowi 
tersebut. Termasuk transformasi 
digital.

“Dengan program kegiatan di 
tahun 2024, bagaimana melaku-
kan upaya menyejahterakan 

masyarakat sesuai arahan Pres-
iden,” ucapnya dalam sambutan 
pembukaan RKPD di Hotel Bu-
miwiyata, Rabu (15/03/2023)

“Depok akan mendapatkan 
penghargaan Sistem Pemer-
intahan Berbasis Elektronik 
(SPBE) bersama enam kabupat-
en dan enam kota se-Indonesia,” 
tuturnya.

Dikatakan Walikota Idris, Pe-
merintah Kota (Pemkot) Depok 
juga akan melaunching Easy 
Plan. Yaitu sebuah platform dig-
ital yang mengajak seluruh cit-
izen dan netizen yang ber-KTP 
Depok untuk menyampaikan 
aspirasi dan usulan pembangu-
nan secara langsung tanpa ada 
perantara.

“Melalui platform ini dihara-
pkan akan dapat meningkatkan 
partisipasi aktif warga dalam 
perencanaan program pemban-
gunan di Kota Depok,” ujarnya.

Walikota Idris menjelaskan, 
pemerintah pusat juga meng-
arahkan adanya peningkatan 
jumlah investasi di daerah. 
Berdasarkan data terbaru, Laju 
Pertumbuhan Ekonomi (LPE) 
Kota Depok ada meningkat ke 
angka 5,24. Namun masih di 
bawah nasional sebesar 5,32 dan 
provinsi sebesar 5,45.

“Faktor utamanya kenaikan 
LPE nasional, dan provinsi ini 
adanya unsur pertanian, serta di 
Kota Depok ini jadi permasala-
han karena lahan banyak berku-
rang,” jelasnya.

Walikota Idris berharap, 
Musrenbang berjalan lancar 
dan menghasilkan musyawar-
ah-musyawarah efektif yang 
diarahkan pemerintah, tentunya 
semakin berdampak bagi mas-
yarakat.

Walikota Idris merinci, ren-
cana tematik pembangunan 
2024 terdiri dari penataan Jalan 
Bandung - Cinere Raya, jalur 
Pedestrian Jalan Raya Cinere, 
Pembangunan Tugu Batas Jalan 
Raya Bogor, Pembangunan 
Mesjid Raya - Jalan Raya Bo-
gor, Penataan Jalan Nusantara, 
Exit tol Cimanggis (Emeralda), 
serta Jalur Pedestrian dan PJU 
Etnik di Jalan M. Yassin, DED 
Jalur Pedestrian Jalan Proklam-
asi dan Penataan Tugu Simpang 
Siliwangi.

Kemudian untuk penanga-
nan banjir dilakukan Penataan 
Jalan Qotrunada di Cipayung 
Ratujaya dan Jalan Simpang 
Mampang Kodim serta Penata-
an Drainase di Situ Pladen. Lalu 
terkait penanganan Sampah, 
dengan fokus kegiatan revital-
isasi TPA Cipayung, pembentu-
kan bank sampah di setiap RW, 
revitalisasi sarana pengangku-
tan sampah, dan mesin pengolah 
sampah.

Serta, penanganan di sektor 
ekonomi dan kemiskinan, den-
gan fokus kegiatan antara lain, 
optimalisasi Kartu Depok Se-
jahtera (KDS), Zero New Stunt-
ing dan Kelurahan ODF, ketah-
anan keluarga, Bedah kampung 
Water Front City, pengem-
bangan pasar rakyat digital, 
pengembangan ekonomi kreatif 
melalui event.

“Pembangunan ekosistem 
UMKM, pariwisata perkotaan 
terpadu, dan pengembangan 
ekonomi kreatif melalui pe-
mantapan Calendar Of Events 
(COE),” ungkapnya.

“Untuk Smart City, den-
gan fokus kegiatan antara lain, 
pengembangan digital layanan 
pemerintahan, penyediaan WIFI 
di area publik, dan pengemban-
gan perencanaan digital spa-
sial,” pungkas Walikota Idris. 
(dk/kfd)

Wali Kota Depok Mohammad Idris membuka dan member-
ikan sambutan pada acara Musrenbang RKPD 2024, di Hotel 

Bumi Wiyata, Rabu (15/03/2023)

Depok, SMN - Enam calon 
Kepala Badan Kepegawaian 
Pengembangan Sumber Daya 
Manusia (BKPSDM) Kota 
Depok menjalani tes keseha-
tan di RSUD Khidmat Sehat 
Afiat (KiSA) Depok, Senin 
(13/03/23). Para calon pejabat 

Pimpinan Tinggi Pratama men-
jalani dua rangkaian tes sejak 
pukul 08.00 - 13.00 WIB.

Direktur RSUD KiSA Kota 
Depok, Devi Maryori menga-
takan, ada dua tes kesehatan 
yaitu jasmani dan rohani. Tes 
kesehatan jasmani meliputi 

Pastikan Sehat Jasmani dan Rohani, Calon Kepala 
BKPSDM Jalani Tes Kesehatan di RSUD KiSA

Enam Calon Kepala BKPSDM Kota Depok sebelum mengi-
kuti rangkaian tes kesehatan di RSUD KiSA Kota Depok, Senin 

(13/03/2023)

pengecekan fungsi jantung den-
gan EKG, darah lengkap, urine 
lengkap, treadmill, dan rontgen 
thorax.

“Kemudian para peser-
ta seleksi juga mengikuti tes 
MMPI-2 dengan mengerjakan 
567 soal, guna mengukur kese-
hatan rohaninya,” ujar Devi di 
lansir dari portal resmi Pemkot 
Depok, saat ditemui di RSUD 
KiSA Kota Depok, Kecamatan 
Sawangan, Senin (13/03/2023).

Devi menuturkan, pihaknya 
rutin melakukan medical check 
up (MCU) atau tes kesehatan 
bagi calon di lingkungan Pe-
merintah Kota (Pemkot) Depok. 
Hasil tes kesehatan ini akan 
diserahkan langsung kepada 
panitia seleksi sehari setelah tes 
berlangsung.

“Iya langsung besoknya 
kami serahkan hasil tesnya ke 
Badan Kepegawaian dan Sum-
berdaya Daya Manusia (BK-
PSDM) Kota Depok,” tuturnya.

Di tempat yang sama, salah 

satu calon Kepala BKPSDM 
Kota Depok, Utang Wardaya 
mengaku dalam kondisi pri-
ma saat menjalani tes keseha-
tan. Karena itu, ia pun berhasil 
melewati berbagai tes tersebut 
dengan lancar.

“Alhamdulillah pekan lalu 
sudah menjalani tes tertulis 
kompetensi dan hari ini tes kes-
ehatan, semua berjalan lancar. 
Saya juga InsyaAllah dalam 
kondisi yang prima,” ucapnya.

Utang yang juga menjabat 
sebagai Kepala Bagian Umum 
Sekretariat DPRD Kota Depok.

“Jabatan eselon 2 dan 3 mer-
upakan posisi strategis yang 
harus diisi pejabat definitif. Mu-
dah-mudahan saya bisa lolos 
seleksi ini,” harap Utang.

Sebagai informasi terdapat 
enam pelamar Calon Kepala 
BKPS Kota Depok, yaitu an-
tara lain Anwar Nasihin, Mun-
adi, Nurlaelah, Rahman Pujiar-
to, Salviadona Tri Partita, dan 
Utang Wardaya. (dk/kfd)

Persiapkan Kantong Parkir,
Pemkot Depok Serius Atasi Parkir 

Liar Jalan MargondaDepok, SMN - Pemerintah 
Kota (Pemkot) Depok tengah 
berupaya menyiapkan sejum-
lah kantong parkir off street 
di sepanjang Jalan Margonda 
Raya. Hal ini dilakukan guna 
memfasilitasi masyarakat yang 
sering beraktivitas di jalan itu 
agar tidak parkir di badan jalan 
atau trotoar.

Kepala Bidang (Kabid) 
Bimbingan Keselamatan dan 
Ketertiban Dinas Perhubun-
gan (Dishub) Kota Depok, Ari 
Manggala mengatakan, sesuai 
arahan dari Wali Kota Depok, 
Mohammad Idris, pihaknya 
berkoordinasi dengan Polres 
Metro Depok untuk pembuatan 
kantong parkir atau parkir off 
street di Jalan Margonda.

“Sesuai arahan pimpinan, 
jika kita melakukan penerti-
ban, tentu pemerintah berpikir 
bagaimana penyediaan kan-
tong-kantong parkir, juga nanti 
beberapa di lahan fasilitas so-
sial (fasos) dan fasilitas umum 
(fasum) yang ada,” ujar Ari di 
kutip dari portal resmi Pemkot 
Depok, Selasa, (14/03/2023).

Ari mengungkapkan, pi-
haknya sudah bertemu dengan 
beberapa aplikator ojek online, 
agar ke depan para mitra atau 
pengemudi ojek online dapat 
memanfaatkan lahan fasos dan 
fasum yang sudah disiapkan 

Kepala Bidang (Kabid) Bimbingan Keselamatan dan Keter-
tiban Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Depok, Ari Manggala 

saat melakukan penertiban pada kendaraan roda dua yang 
parkir di badan Jalan Raya Margonda, Selasa (14/03/2023)

sebagai kantong parkir. Selain 
itu, pihaknya juga akan berkoor-
dinasi dengan aplikator dan 
komunitas ojek-ojek online di 
seputaran Margonda agar tidak 
parkir di badan jalan dan mau 
mengikuti arahan pemerintah.

“InsyaAllah nanti di awal 
April karena kaitannya dengan 
fasos dan fasum, juga perlu 
berkoordinasi dengan bidang 
aset,” ucap Ari.

Dia menjelaskan, ada beber-
apa titik yang akan dijadikan 
lahan kantong parkir. Salah sa-

tunya di terusan Jalan Juanda 
yang mengarah ke RSUI dan 
akses Jalan Karet Kelurahan 
Pondok Cina, Kecamatan Beji.

“Lalu, di lahan antara 
Gramedia dengan SDN Pon-
dokcina 1 dan 2. Nanti kami 
juga akan mencoba melihat 
lahan fasos dan fasum lainn-
ya yang bisa menjadi tempat 
parkir, tapi juga tidak meng-
ganggu ruang milik jalan dan 
akses keluar masuk pengguna 
jalan lainnya,” tutup Ari. (dk/
kfd)

Pdt. Mulyadi Sulaeman: Anak Muda Gereja
Harus Memiliki Karakter Seperti Kristus

Gembala Gereja Sidang 
Pantekosta Di Indonesia 

(GSPDI) jemaat Filadelfia 
Bellezza Permata Hijau, 

Jakarta Selatan, Pdt. Mulyadi 
Sulaeman

Jakarta, SMN - Setidakn-
ya kata Presiden Joko Widodo 
ada enam hal yang diperhatikan 
dalam pelaksaan pembangunan 
pendidikan karakter. Pertama, 
kegiatan ekstrakurikuler di-
wajibkan bagi seluruh pelajar. 
Kedua, kegiatan kemasyaraka-
tan perlu dirancang untuk 
menumbuhkan rasa sosial bu-
daya terhadap lingkungannya. 

Ketiga, pengenalan pendi-
dikan ke provinsi-provinsi atau 
pulau lain di Indonesia. Ke-
empat, menyanyikan lagu ke-
bangsaan Indonesia Raya dan 
Pancasila sebelum masuk kelas. 
Kelima, lomba-lomba untuk 
pelajar tingkat kecamatan/kota 
tiap semester. Seperti lomba 
olahraga, melukis, membuat ap-
likas-aplikasi, video atau menu-
lis blog. Keenam, penguasaan 
IT harus dikenalkan sedini mun-
gkin, dimulai dari penggunaan 
untuk bisa memagari mereka 
dalam penggunaan.

Dari sisi ke Kristenan Gem-
bala Gereja Sidang Pantekosta 
Di Indonesia (GSPDI) jemaat 
Filadelfia Bellezza Permata Hi-
jau, Jakarta Selatan, Pdt. Mulya-

di Sulaeman menuturkan, dari 
jaman ke jaman generasi itu 
mempunyai karakternya masing 
masing.

“Sebagai orang Kristen kita 
harapkan bahwa generasi muda 
Kristen itu memiliki karakter 
Kristus jadi bukan karakter dun-
ia ini. karena dunia ini berubah 
rubah”

“Yang paling penting anak 
anak muda Kristen dihadapan 
Tuhan dan di hadapan jaman 
sekarang, bagaimana Gereja 
mengajarkan supaya mereka 
memiliki karakter Kristus,” ujar 
Pdt. Mulyadi Sulaeman Kamis 
(16/3/2023).

Di sisi lain Mulyadi melihat 
bahwa dari sisi kemajuan yang 
positif anak anak sekarang leb-
ih cepat progresif menangkap 
perkembangan jaman di era 
Digital saat ini. Namun sayan-
gnya kata Mulyadi, dilihat dari 
sisi moral tentu ada juga yang 
terbawa harus akibat perkem-
bangan jaman teknologi Sain 
dan sebagainya.

“Saya percaya dimana masa 
setiap jaman semua itu ada 
perjuangan. Bagaimana untuk 

memperjuangkan Iman masing 
masing. Saya melihat anak anak 
muda sekarang dengan gaya 
mereka bisa menemukan kebe-
narannya sendiri, maksudnya, 
kebenaran Kristus, kebenaran 
Firman Tuhan pada jaman ini,” 
tandasnya.

“Jadi sangat optimis, karena 
kita percaya Tuhan juga punya 
rencana untuk generasi muda 

Kristen yang mana sering kali 
kita sebut generasi yang akan 
menyonsong akan kedatan-
gan Tuhan Yesus Kristus untuk 
kedua kalinya. Namun Mulyadi 
melihat bahwa tantangan yang 
paling terbesar ada di gereja. 
Gereja kata Dia, sudah terbia-
sa dengan tradisi gereja masing 
masing, dan sudah bisa me-
mikirkan perubahan perubahan 
inovasi menghadapi perkem-
bangan jaman saat ini. Pendi-
dikan gereja kata Mulyadi, se-
sungguhnya sudah dimulai dari 
sejak dini. Maka dari itu ada ke-
las kelas seperti sekolah ming-
gu, remaja, kaum muda, dewasa 
muda sampai Lansia pun ada di 
gereja,” katanya.

Untuk itu Mulyadi meminta 
gereja gereja harus memiliki 
pengajar paham akan perkem-
bangan teknologi yang maju pe-
san. Maka dari itu para pengajar 
harus dibekali ilmu yang lebih 
lagi. Contohnya mengerti dan 
paham akan bahasa Inggris.

Harapan kami tentu, harus 
ada inovasi baru, pendekatan 
baru dengan metode metode 
baru. inilah tugas gereja untuk 

dapat membaca perkembangan 
jaman saat ini agar dapat bisa 
melihat peluang dan juga pem-
belajaran terbaru untuk bisa 
mengajarkan kepada generasi 
muda gereja akan bahaya narko-
ba lewat sosialisasi lewat media 

sosial dan pemahamannya.
Jadi salah satu kekuatan 

gereja itu adalah Doa. Tanpa 
perlindungan dari Tuhan se-
bagaimana usaha manusia untuk 
mencegahnya itu akan sia sia. 
Kita perlu ada tangan tangan 

Tuhan untuk menjaga anak anak 
muda. Saya berharap media so-
sial juga bisa memberikan efek 
bagi generasi muda untuk bisa 
mewartakan berita berita kema-
juan dari generasi muda saat ini. 
(lian)
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Pdt. Mulyadi Sulaeman : Taat Ikut Tuhan 

Yesus Itu Adalah Kemurahan Tuhan

Pdt . Mulyadi Sulaeman, Istri : Melly Mulyadi Anak pertama : 
Ezra Nathannael,  Mantu : Ester Rianda br Simanjuntak, Cucu : 

Ezekiel Hasudungan Nathannael. Anak ke2: Efron Zefanya, Anak 
ke 3 : Elfin Yoshua, Anak ke 4: Eldad Timothy

Jakarta, SMN - Perjala-
nan yang harus ditempuh oleh 
seorang hamba Tuhan/gembala 
adalah jalan yang mulia, tetapi 
banyak durinya, namun akan 
tetap bertahan karena mema-
hami panggilan yang jelas dari 
Tuhan.

Hal inilah yang mendasari 
panggilan Pdt. Mulyadi Sulae-
man Gembala Gereja Sidang 
Pantekosta Di Indonesia (GSP-
DI) Jemaat Filadelfia Bellezza 
Permata Hijau Jakarta Selatan 
bahwa dirinya dapat kebenaran 
dari Tuhan untuk terpanggil 
untuk melayani banyak orang.  
Tuhan telah memanggil dirinya 
sebagai anak desa untuk per-
caya Yesus karena dari dasarn-
ya  dirinya bukan orang Kristen 
dari lahir, dan Tuhan telah me-
manggilnya bisa di kota Jakarta  
dengan kemurahan Tuhan bisa 
dipercaya mulai melayani hing-
ga saat ini.

Diawal perjalannya Mulya-
di menceritakan, bahwa awal-
nya mulai melayani sewaktu 
dirinya  melayani sekelompok 
anak muda, kemudian menjadi 
komunitas jadi cabang gereja 
mula mula yaitu Gereja Sidang 
Pantekosta Di Indonesia (GSP-
DI)  terletak  di jalan Majapahit 
sebelum jalan itu di bongkar un-
tuk memperluas jalan Sekretaris 
Negara saat itu.

Berangkat dari sanalah 
Mulyadi kemudian mulai kem-
bali di Pulau Kenanga di daer-
ah Kemandoran Palmerah, 
mulai dari keluarga,  kemudian 
berkembang terus dan men-
galami berbagai tantangan pe-
layanan.

“Kami pernah di resolusi 
karena banyak kepentingan atau 
masayarakat tidak setuju kita 
berpindah pindah. Sampai pada 
akhirnya Tuhan taruh pelayanan  
ini di Filadelfia Bellezza Perma-
ta Hijau, Jakarta Selatan hingga 
saat ini,”  kata Pdt. Mulyadi Su-
laeman mengawali ceritanya  ke-

pada Suara Media Nasional da-
lam  perjalan mengembala bagi 
banyak orang untuk pelayanan.

“Saya percaya bahwa panggi-
lan itu adalah ketaatan. Selama 
kita masih taat mengiring Tuhan, 
mengikuti Tuhan, Roh Kudus 
sendiri yang bekerja yang mem-
berikan kekuatan, kemampuan,” 
ujarnya.

Perjalanan Mulyadi bisa 
bekerja diladang Tuhan untuk 
memberitakan kabar baik un-
tuk semua tidak terlepas atas 
dukungan istri tercintanya Mel-
ly Mulyadi yang selalu setia 
dan mendukung dirinya dalam 
pelayanan,  juga teman teman 
lingkungan yang mendukung,  
anak anak, hamba hamba Tuhan 
di gereja Penatua Majalis juga di 
Sinode ada rekan rekan hamba 
Tuhan.

“Dukungan mereka dan sal-
ing tolong menolong, menguat-
kan menambah motivasi untuk 
terus bertumbuh bersama-sama. 
Kita nggak bisa sendirian. De-
mikian peran media yang juga 
memberitakan kabar baik untuk 
pelayanan kami hingga saat ini, 
jadi kuncinya adalah taat ikut 
Tuhan Yesus dan selalu percaya 
bahwa segala sesuatu itu ada-
lah kemurahan Tuhan.  Tanpa 

kemurahan Tuhan kita tidak bisa 
melakukan apa apa,”  tuturnya.

Dijelaskan  Mulyadi, bahwa 
dalam pelayanan pasti ada tan-
tangan, baik tantangan dari ek-
steren, interen. Namun bagaima-
na semua itu dapat di sikapi akan 
tantangan itu.

“Bila kita menyikapi ini suatu 
yang besar akan jadi besar. Tapi 
kalau kita menyikapinya sebagai 
suatu tantangan kecil akan jadi 
kecil. Semua juga dalam pe-
layanan akan menghadapi tan-
tangannya masing masing,” im-
buhnya.

Diumur menginjak 71 tahun 
ini bagi Mulyadi hidup itu ada-
lah kesempatan pergunakanlah 
sebaik baiknya dan selalu ber-
sukur dalam segala keadaan ada 
waktunya akan menyelesaikan 
semuanya. Untuk itu, sebe-
lum waktunya tiba sudah harus 
mempersiapkan generasi gener-
asi kedepannya untuk bisa terus 
melanjutkan pekerjaan Tuhan.

“Jadi setiap orang harus ter-
us berjuang dalam kehidupanya 
sendiri sendiri tetapi jadikanlah 
Tuhan menjadi gembala yang 
baik dan kita percaya, kita akan 
mengalami hal hal yang baik 
dalam hidup ini,” pungkasnya. 
(lian)

Labusel, SMN - Bupa-
ti Labuhanbatu Selatan Edi-
min bersama dandim 0209/LB 
Letkol Inf Muhammad Faizal 
Rangkuti meninjau perbaikan 

jalan di Desa Marsonja Keca-
matan Sungai Kanan Kabupat-
en Labuhanbatu Selatan,selasa 
(14/03/23). 

Peninjauan ini didasari kun-

Bupati Labusel Edimin tinjau perbaikan jalan desa Marsonja

Pemkab Labuhanbatu Selatan Gelar Peringatan 
Isra’ Mi’raj Nabi Muhammad SAW 1444 H

Staf Ahli Bupati Labuhanbatu Hadiri
Peringatan Isra’ Mi’raj Bersama Penceramah 
Wakil Bupati Labusel

jungan kerja Bupati Edimin 
pada bulan oktober tahun 2022 
lalu, Desa Marsonja merupakan 
salah satu Desa penghubung 
Kabupaten Labuhanbatu Sela-
tan menuju Kabupaten Padang 
Lawas Utara.

“Tahun lalu saya janji akan 
memperbaiki jalan ini, alham-
dulilah hari ini kita sudah bisa 
meninjau langsung proses per-
baikan jalan ini,” ucap Bupati.

Bupati mengatakan Pemk-
ab Labuhanbatu Selatan akan 
bergerak cepat demi kemajuan 
Daerah.

“Pemerintah Kabupaten La-
buhanbatu Selatan akan terus 
bergerak cepat demi kemajuan 
daerah, perbaikan ini juga akan 
saya masukan di P agar pemban-
gunan jalan ini dapat lebih dira-
sakan oleh masyarakat sekitar,” 
ungkap Bupati. (jr)

Pemkab Labusel gelar peringatan Isra’ Mi’raj

Labusel, SMN - Wakil 
Bupati Labuhanbatu Selatan 
Ahmad Padli Tanjung hadi-
ri peringatan Isra Mi’raj Nabi 
Muhammad SAW 1444 H yang 
diadakan Pemkab Labuhanbatu 
Selatan di Lt. 1 Kantor Bupati, 
sosopan, kamis (16/03/2023).

Peringatan Isra Mi’raj ini 
digelar dengan tema “Melalui 
momentum Isra Mi’raj Nabi 
Muhammad SAW mari kita 
tingkatkan iman dan takwa ke-
pada Allah SWT, dan kecintaan 
kita pada Rasulullah SAW”.

Peringatan Isra Mi’raj diawa-
li dengan pembacaan lantunan 
ayat suci Al-qur’an oleh Qori 
Nijam Hilmi Ibrahim. 

Wabup Ahmad Padli Tanjung 
dalam sambutannya berharap 
dengan terselenggaranya Isra 
miraj ini semangkin mendekat-
kan diri kepada Allah SWT.

“Mudah-mudahan dengan 
Isra Mi’raj ini kita dapat sema-
kin mendekatkan diri kepada 
sang pencipta Allah SWT,” ujar 
Wabup.

 Sementara itu, Ustad Mu-
hammad Fajar dan Ustad Roy 
Rumansah Siregar dalam tau-
siah nya mengajak para hadirin 
untuk bersyukur terhadap apa 
yang sudah diberikan Allah 
SWT kepada kita semua.

Penceramah mengingatkan 
hidup didunia ini hanya semen-
tara dan mengajak agar menjad-
ikan pekerjaan di pemerintahan 
menjadi ladang amal ibadah un-
tuk menghadapi kehidupan yang 
kekal di akhirat nanti.

Turut hadir pada peringatan 
Isra Mi’raj AKBP Catur Sung-
kowo, Mewakili Dandim 0209/
LB, Mewakili Kajari Labu-
hanbatu Selatan, Kakan Keme-

nag, para Asisten dan Staf Ahli 
Bupati, Pimpinan OPD, Tokoh 

Agama, Tokoh Masyarakat, dan 
undangan lainnya. (jr)

Staf ahli Bupati Labuhanbatu hadiri peringatan Isra’ Mi’raj 

Labuhanbatu, SMN - Staf 
Ahli Bupati Labuhanbatu Hamdi 
Erazona menghadiri Peringatan 
Isra Mi’raj Nabi Muhammad 
ke 1444 H, di Halaman MTsN 
1 Labuhanbatu, Jalan Kampung 
Baru. Kecamatan Rantau Utara. 
Kamis (16/3/2023).

Hamdi Erazona mengatakan 
pemkab labuhanbatu selalu 
bersinergi dan berkolaborasi ber-
sama kementerian agama untuk 
membolo generasi muda yang 
berakhlak dan berbudi seperti 
ajaran agama kita.

“Artinya, Pemkab dan Ke-
menterian Agama selalu bersiner-
gi demi membolo generasi muda 
baik dari bidang pendidikan dan 
keagamaan,” ujarnya.

Hamdi juga memberikan 
apresiasi kepada sekolah MTsN 
1 Labuhanbatu yang telah 
melaksanakan kegiatan hari ini, 
menurutnya kegiatan ini sangat 
penting mengingat Isra Mi’raj 
merupakan peristiwa penting di 
dalam sejarah Islam.

Hal yang sama juga dikatakan 

Kakan Kemenag Asbin Pasaribu 
yang juga memberikan apresiasi 
kepada panitia acara yang sukses 
melakukan rangkaian rangkaian 
acara sampai hari ini puncak aca-
ra peringatan Isra Mi’raj Nabi 
Muhammad SAW.

Ia, pun berharap kegiatan ini 
tidak hanya serimonial saja, teta-
pi menjadi wadah untuk menam-
bah ilmu agama bagi kita semua 
yang hadir disini.

Sementara kepala sekolah 
MTsN 1 Labuhanbatu Bakarud-
din Sitompul menjelaskan ke-
giatan ini adalah acara puncak 
dari rangkaian acara yang sudah 
dilaksanakan mulai tanggal 13 
sampai tanggal 16 Maret 2023.

Acara dilanjutkan dengan 
mendengarkan ceramah yang 
dibawakan oleh Al Ustadz Kon-
dang, yang juga menjabat se-
bagai Wakil Bupati Labusel Ah-
mad Padli Tanjung.

Turut hadir Camat Rantau 
Utara Napsir Rambe , Tokoh 
Masyarakat, Tokoh Agama, Para 
Guru dan Tamu Undangan. (jr)

Bupati Labuhanbatu Selatan Tinjau 
Perbaikan Jalan Desa Marsonja

Bupati Rokan Hilir Buka Peluang
Wirausahaan, Diharap Produk UMKM Bisa 

Masuk IndomaretRiau, SMN - Bupati Afrizal 
Sintong membuka secara re-
smi pelatihan kewirausahaan 
mandiri Usaha Mikro Kecil 
Menengah ( UMKM) yang di 
fasilitasi Ritel indomaret, Rabu 
(15/03/2023) di kantor BPKAD 
Bagansiapiapi. 

Sambutan Bupati member-
ikan apresiasi kepada ritel in-
domaret yang telah memberikan 
edukasi dan pelatihan kepada 
pelaku UMKM Rokan hilir.

Bupati berharap, dengan 
seminar ini, produk - produk 
UMKM yang ada di Rokan hilir 
bisa masuk ditampung ritel In-
domaret.

“Dengan adanya pelatihan 
ini, prodak UMKM kita bisa 
meningkatkan kwalitas dari sisi 
kemasan dan rasanya dan sistem 
Manajemen memasarkan. Seh-
ingga kedepannya Usaha Mikro 
Dapat bersaing secara nasional, 
“ jelasBupati.

Lanjutnya, Pelaku usaha ritel 

yang ada di Rokan hilir dapat 
mempermudah produk lokal 
mudah memasuki ritel. Karena 
pihak pemerintah juga mem-
bantu mempermudah izin usaha 
yang diperlukan UMKM. Oleh 
karena itu semua pelaku UMKM 
saya berharap supaya memper-
tahankan kwalitas produknya, 
mulai dari rasanya, tampilann-
ya dan sebagainya harus dijaga 
dengan baik demi kepercayaan 
semua pelanggan.

Selanjutnya Manager In-
domaret Antonius Budono men-
jelaskan, kegiatan ini merupakan 
salah satu program Coorporate 
social responsibilities (CSR) 
Indomaret mewujudkan pen-
gusaha UMKM yang mandiri 
yang dapat bekerja sama pelaku 
UMKM dengan Indomaret.

“Antusias pengerajin prodak 
UMKM di Rokan hilir luar bi-
asa melebihi kuota yang kami 
tentukan, tentu ini diharapkan 
semua peserta dapat mengam-

Bupati Afrizal Sintong usai membuka pelatihan kewirausahaan 
mandiri Usaha Mikro Kecil Menengah ( UMKM) yang di fasilitasi 

Ritel indomaret
bil ilmu yang di sampaikan oleh 
pemateri dan dapat meningkat-
kan pengetahuan pengusaha 
UMKM,” ujar Antonius Budio-
no.

Selanjutnya acara menga-
dakan penyematan tanda pe-
serta oleh Bupati Rohil, Juga 

dilakukan penyerahan sembako 
dari Indomaret kepada peserta 
pelatihan serta pencabutan Un-
dian yang hadiahnya Gerobak 
UMKM. Tampak Bupati meli-
hat pameran prodak UMKM lo-
kal dipanjangkan satu ruangan. 
(mdp) 

Masyarakat Desa Panipahan Riau
Keluhkan Jalan yang Rusak,

Harapkan Perbaikan dari Pemerintah
Riau, SMN - Kondisi jalan 

di Desa Panipahan, Kecamatan  
Palika, tepatnya di RT 01/RW  
08 Kepenghuluan Panipahan se-
tiap musim penghujan menjadi 
seperti lautan akibat jalan yang 
rusak dan tergenang oleh air.

Kondisi jalan yang selalu ter-
genang air di musim curah hujan 
mengakibatkan masyarakat dan 
anak sekolah kesulitan untuk 
melintasinya. 

Seorang warga bernama Tan-
jung saat diwawancarai awak 
media mengatakan, jalan terse-
but merupakan akses warga Pa-
nipahan laut  menuju Panipahan  
Daratan.

“Jalan ini setiap harinya 
dilalui masyarakat dan setiap 
pagi, khususnya bagi anak didik 
kami yang ada disekitar Panipa-

han ini,” jelas Tanjung.
Kerusakan jalan seperti ini 

seharusnya sudah menjadi per-
hatian bagi Camat dan Bupati, 
karena jalan ini merupakan in-
frastruktur yang sangat penting 
bagi masyarakat sekitar Panipa-
han.

“Jalan ini dari dulunya tak 
pernah diperbaiki secara tun-
tas. Kalau warga sekitar hendak 
melintasi jalan tersebut harus 
ekstra berhati-hati, kalau tidak 
nantinya bisa jatuh tercebur ke 
air,” imbuhnya.

Warga setempat sangat ber-
harap agar pemerintah daerah 
Rokan Hilir khususnya Dinas 
terkait untuk segera mencari 
solusi terhadap kondisi jalan 
tersebut. (mdp) Anak Sekolah yang melintasi jalan rusak dan tegenang air
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Bupati Karimun Ikuti Galang Dana oleh 
OKP dan Ormas

Karimun, SMN - Bupati 
Karimun Aunur Rafiq bersa-
ma sejumlah Organisasi Mas-
yarakat (Ormas) dan Organisasi 
Kepemudaan (OKP) menggelar 
penggalangan dana musibah 
longsor Serasan, Natuna. Aksi 

peduli dengan cara live music 
ini dipusatkan di Tugu MTQ 
Coastal Area Karimun, Sabtu 
(11/3/2023) sore.

Turut hadir dalam pengga-
langan dana tersebut diantaran-
ya Ketua DPRD Karimun Mu-

Bupati Karimun Aunur Rafiq
Tutup STQH XV Tahun 2023
Karimun, SMN - Bupati 

karimun Dr H Aunur Rafiq S. 
Sos M.Si resmi menutup pelak-
sanaan Seleksi Tilawatil Qur’an 
dan Hadits (STQH) XV Ting-
kat Kabupaten Karimun 2023 
di Ruang Darul Nadwa, Masjid 
Agung, Kabupaten Karimun, 
Senin (13/3/2023).

Bupati Aunur Rafiq dalam 
sambutannya mengucapkan teri-
ma kasih kepada LPTQ Karimun 
yang telah sukses melaksanakan 
Seleksi Tilawatil Qur’an dan 
Hadits (STQH) XV Tingkat Ka-
bupaten Karimun 2023.

“Kami ucapkan terimakasih 
kepada LPTQ Karimun yang 
telah sukses melaksanakan 
STQH tingkat Kabupaten tahun 
ini, begitu juga kepada para de-
wan hakim yang telah member-
ikan penilaiannya kepada para 
qori dan qoriah,” kata Bupati.

Bupati kemudian mengucap-
kan selamat kepada para qori 
dan qoriah yang berhasil keluar 
sebagai juara di masing-masing 
cabang, disampaikannya pada 
tahun ini penilaian dilakukan 
berbeda dengan aplikasi E-Ma-
qra. Melalui aplikasi E-Ma-
qra, para qori dan qoriah bisa 
langsung mengetahui nilai yang 
diberikan setelah tampil.

“Sehingga anak-anak kita 
langsung mengetahui nilainya, 
bagi yang juara saya ucapkan 
selamat dan persiapkan diri un-
tuk ikut di tingkat Provinsi. Se-
mentara yang belum saya berpe-
san tetap semangat dan jangan 
berkecil hati,” terang Bupati.

Bupati juga berpesan agar 
pelaksanaan STQH bukan han-
ya untuk mencari juara, melain-
kan dapat meningkatkan iman 
dan akhlak para qori dan qoriah. 

Khususnya bagaimana mereka 
bisa terus memuliakan ayat-ayat 
suci Al-Quran, ditengah pesatn-
ya perkembangan jaman.

“Melalui STQH ini dihara-
pkan pengamalan Al-Quran se-
makin meningkat, melalui hal 
ini juga akan membuat akhlak 
generasi kita semakin baik dan 
kuat untuk menerapkan nilai-
nilai Al-Quran dalam kehidupan 
sehari-hari. Meskipun perkem-
bangan jaman sangat pesat seka-
li,” katanya.

Terpisah, Ketua Panitia 
STQH Kabupaten Karimun H. 
Muhamad Samsul Arif menga-
takan, bahwa maksud dan Tujuan 
diselenggarakan kegiatan STQH 
adalah untuk menampung dan 
menjaring Qori’ Qori’ah dan ha-
fidz-hafidzah terbaik di wilayah 
kecamatan. Mereka nantinya 
akan di persiapkan mengikuti 
STQH X tingkat Provinsi Kepu-
lauan Riau Tahun 2023. Ia men-
gucapkan terima kasih kepada 
pemerintah daerah Kabupaten 
Karimun atas kepercayaan yang 
diberikan kepada LPTQ untuk 

menyelenggarakan STQH.
“Kami ucapkan terima kasih 

kepada semua pihak yang telah 
mendukung dan memberikan 
kontribusi demi suksesnya ke-
giatan ini, kami sampaikan ter-
ima kasih juga kepada semua 
panitia, dewan hakim yang 
telah berkontribusi dan jerih 
payah dalam melaksanakan 
tugas kepanitiaan dan per-
hakiman,” ujar Muhamad Sam-
sul Arif.

Lanjut Muhamad Samsul 
Arif, setiap peserta terbaik 1, 
2 dan 3 akan diberi Perhargaan 
berupa Piala, sertifikat, dan 
uang pembinaan.

“Para peserta terbaik dari 
semua cabang dan golongan 
direncanakan akan mengikuti 
pembinaan atau TC bersama, 
upaya ini kita lakukan agar 
fokus, konsentrasi, dan lebih 
menekankan pada pembinaan 
peserta, yang tidak lain adalah 
untuk dapat meraih prestasi ter-
baik pada event STQH X ting-
kat Provinsi Kepulauan Riau 
tahun 2023,” pungkasnya. (tbl)

Bupati Karimun Aunur Rafiq saat memberikan piagam 
penghargaan Seleksi Tilawatil Qur’an dan Hadits (STQH) XV 

Tingkat Kabupaten Karimun 2023 

hammad Yusuf Sirat, Sekretaris 
Daerah Karimun Muhammad 
Firmansyah dan Kepala Kemen-
terian Agama Karimun, Jamzu-
ri.

“Sore ini, saya bersama Or-
mas dan OKP yang ada di Kari-
mun melaksanakan penggalan-
gan dana untuk saudara-saudara 
kita yang tertimpa musibah 
longsor di Serasa Natuna,” kata 
Bupati.

Bupati menyampaikan bah-
wasannya masyarakat Kabupat-
en Karimun sangat prihatin atas 
musibah longsor yang terjadi di 
Serasan Natuna. Rasa prihatin 
itu pada akhirnya mendorong 
masyarakat Karimun untuk ikut 
membantu dengan menggelar 
penggalangan dana.

“Sejak musibah longsor 
terjadi, penggalangan dana 
langsung dilaksanakan oleh 
banyak pihak. Termasuk OKP 
dan Ormas pada hari ini, inilah 
bentuk kepedulian masyarakat 
Karimun untuk saudara kita di 
Natuna,” terang Bupati.

Terakhir, Bupati mengajak 
masyarakat Karimun untuk 
ikut serta mendukung penuh 
penggalangan dana yang akan 
dilaksanakan hingga satu ming-
gu kedepan. Bupati juga men-
gajak masyarakat untuk men-
doakan agar para korban yang 
dilaporkan masih hilang segera 
ditemukan dalam keadaan se-
lamat dan mendoakan korban 
yang meninggal dunia agar amal 
ibadahnya diterima oleh tuhan 
yang maha esa.

“Terima kasih kepada mas-
yarakat yang sudah menyum-
bangkan rejekinya dalam peng-
galangan dana ini, mari kita 
doakan agar saudara kita segera 
ditemukan dengan selamat. Be-
gitu juga yang meninggal dunia 
semoga amal ibadahnya diter-
ima oleh Allah SWT dan kelu-
arga yang ditinggalkan diberi 
ketabahan,” pungkasnya.

Penggalangan dana lalu di-
tutup dengan doa bersama yang 
dipimpin oleh Kepala Kemenag 
Karimun. (tbl)

Bupati Karimun Aunur Rafiq bersama sejumlah Organisasi 
Masyarakat (Ormas) dan Organisasi Kepemudaan (OKP) saat 

menggelar penggalangan dana musibah longsor Serasan, 
Natuna

Wakil Bupati Lantik 68 Dewan Hakim STQH 
XV Tingkat Kabupaten Karimun 2023

Karimun, SMN - Wakil Bu-
pati (Wabup) Karimun H Anwar 
Hasyim M.Si melantik 68 orang 
Dewan Hakim Seleksi Tilawa-
til Qur’an dan Hadits (STQH) 
XV Tingkat Kabupaten Karim-
un di Gedung Nilam Sari,Kan-
tor Bupati, kecamatan Meral, 
kabupaten Karimun, Kamis 
(09/03/2023).

Kegiatan ini mengusung 
tema “Dengan Penilaian yang 
Profesional akan menghasilkan 
Qori Qoriah,Hafizh Hafizah, 
‘Mufasir Mufasirah yang han-
dal’. Pembukaan STQH tingkat 
Kabupaten Karimun ini akan 
dilaksanakan pada hari Jum’at 
tanggal 10 Maret 2023, sekitar 
pukul 14.00 WIB siang di Mas-
jid Agung Karimun dan dijad-
walkan ditutup pada hari Ming-
gu tanggal 13 Maret 2023.

STQH Karimun tahun ini 
akan sedikit berbeda dengan 
tahun sebelumnya,yang dima-
na akan menggunakan sistem 
E-Maqra.

Dalam sambutannya, Wabup 
Karimun Anwar Hasyim men-
gucapkan terima kasih kepada 
dewan hakim yang bersedia 
ditunjuk dan diangkat sebagai 
orang yang mengemban amanah 
dan  orang yang berpengalaman 
serta profesional didalam STQH 
ke XV tahun 2023.

“Selamat kepada bapak Ibu 
Dewan Hakim, semoga dapat 
mengemban amanah dengan 
baik dan profesional,” katanya.

Wabup menyampaikan, 
bahwasannya Dewan Hakim 
adalah salah satu orang yang 
menyukseskan STQH yang di-
mana berkat Dewan Hakim Ka-

Wakil Bupati Karimun H Anwar Hasyim M.Si melantik 68 
orang Dewan Hakim Seleksi Tilawatil Qur’an dan Hadits 

(STQH) XV Tingkat Kabupaten Karimun

bupaten Karimun sudah lima 
kali meraih juara di tingkat 
provinsi.

“Hasil dari pertandingan 
ini akan menjadi duta untuk 

mewakili kabupaten Karimun 
pada STQH tingkat provinsi 
tahun 2023 yang mana kita di 
tunjuk sebagai tuan rumah,” 
ujar Anwar Hasyim. (tbl)

Bupati Asahan Buka Musrenbang RKPD
Kabupaten Asahan Tahun 2024

Bupati Asahan H. Surya buka Musrenbang RKPD Kabupat-
en Asahan Tahun 2024

Asahan, SMN - Musrenbang 
RKPD Kabupaten Asahan Ta-
hun 2024 yang dilaksanakan di 
Pendopo Rumah Dinas Bupati 
Asahan di buka secara resmi 
oleh Bupati Asahan H. Surya, 
BSc, Kamis (09/03/2023). Turut 
hadir Gubernur Sumatera Utara 
yang diwakili Kepala Dinas 
Perkebunan dan Peternakan 
Provinsi Sumatera Utara, Ka-
polres Asahan, Kajari Asahan, 
Ketua PN Kisaran, Mewakili 
Dandim 0208/Asahan, Mewaki-
li Danlanal TBA, Sekda, Para 
Asisten, Staf Ahli, OPD dan 
tamu undangan lainnya.

Bupati Asahan mengatakan, 
tema Musrenbang RKPD Ta-
hun 2024 ini adalah “memper-
cepat penguatan infrastruktur 
guna pemulihan ekonomi dalam 
rangka penurunan stunting dan 
penghapusan kemiskinan eks-
trem”.

Tema tersebut bertitik tolak 
dari permasalahan yang menjadi 
fokus pembangunan Kabupat-
en Asahan serta permasalahan 
nasional yang harus kita sele-
saikan bersama.

Selanjutnya Bupati menga-
takan, ditahun ini, Pemerintah 
Kabupaten Asahan akan meng-

gunakan aplikasi baru yaitu 
Sistem Informasi Pembangu-
nan Daerah Republik Indonesia 
(SIPD-RI) untuk perencanaan 
pembangunan.

“Melalui aplikasi ini usulan 
Musrenbang yang telah diinput 
pada tingkat Desa/Kelurahan 
adalah sebanyak 9.959 usulan, 
melalui Musrenbang Kecamatan 
disepakati sebanyak 1.720 usu-
lan. Usulan tersebut harus se-
laras dengan Rancangan Awal 
Rencana Kerja Perangkat Daer-
ah. Usulan tersebut jumlahnya 
tidak sedikit dan tidak mungkin 
kita penuhi seluruhnya, dirin-
ya berharap, karenanya melalui 
Musrenbang ini dapat disepaka-
ti program/kegiatan yang paling 
mendesak sehingga menjadi 
skala prioritas untuk dijadikan 
kegiatan strategis tahun 2024,” 
harap Bupati.

Bupati juga berharap kepada 
OPD dan para Camat agar lebih 
meningktkan pelayanan kepada 
masyarakat dari segala aspek 
dengan mempedomani 3 T (Ter-
tib Administrasi, Tertib Angga-
ran dan Tertib Bertugas). Ke-
pada Pimpinan BUMN/BUMD, 
Instansi Vertikal, Instansi lainn-
ya, pengusaha serta perusahaan 

swasta, Bupati berharap melalui 
dana CSR-nya bisa bermanfaat 
secara luas bagi masyarakat di 
Kabupaten Asahan.

“Kami berterima kasih kepa-
da pihak yang telah memberikan 
CSR nya, khususnya di dalam 
melakukan penguatan infras-
truktur di Kabupaten Asahan,” 
ucapnya.

Terakhir Bupati berharap ke-
pada Tim Koordinasi Penguatan 
Sistem Inovasi Daerah dan Per-
guruan Tinggi dapat memberi-
kan sumbangan pemikiran dan 
inovasi untuk mendukung atau 
mempercepat terwujudnya visi 
dan misi Pemerintah Kabupaten 
Asahan.

“Terima kasih atas dukungan 
semua pihak yang telah men-
gangkat harkat dan martabat Ka-
bupaten Asahan pada event baik 
di tingkat provinsi maupun di 
tingkat nasional. Banyak keber-
hasilan yang sudah diraih oleh 
masyarakat Kabupaten Asah-
an baik dalam bidang olahraga 
maupun bidang keagamaan,” 
tandas Bupati Asahan.

Sementara Gubernur Su-
matera Utara yang diwakili 
Kepala Dinas Perkebunan dan 
Peternakan Provinsi Sumatera 
Utara Lies Handayani Siregar, 
menekankan beberapa hal di-
antaranya, meminta seluruh 
stakeholder harus memperhati-
kan target-target yang terdapat 
dalam dokumen perencanaan 
yang lebih tinggi tingkatannya 
seperti RPJMN, RPD Provin-
si, RPJMD Kabupaten/Kota, 
memperhatikan hasil evaluasi 
RKPD Tahun 2022, untuk me-
lihat seberapa capaian pemba-
ngunan pada Tahun 2022 yang 
telah tercapai, mempertimbang-
kan program-program strategis 
baik di Tingkat Nasional dan 
Provinsi maupun Kabupaten/
Kota. Terakhir dirinya meminta 
untuk memperhatikan kondisi 
riil di daerah, mulai dari perma-
salahan hingga isu-isu strategis 

ke depan.
“Beberapa isu strategis di Ka-

bupaten Asahan yang kami coba 
lihat, dan harus menjadi perha-
tian antara lain ancaman resesi 
global, pembangunan berkelan-
jutan, terobosan pengentasan 
kemiskinan, penurunan tingkat 
pengangguran terbuka, pening-
katan pertumbuhan ekonomi 
daerah maupun melalui peman-
faatan produk unggulan daerah, 
penanganan stunting, serta ne-
tralitas ASN dalam Pemilu dan 
Pilkada,” ujar Lies.

Lies juga menyampaikan 
beberapa catatan penting ter-
kait pelaksanaan Musrenbang 
Kabupaten Asahan, antara lain, 
memastikan arahan Presiden 
RI dilaksanakan, melalui arah 
pembangunan, yang meliputi 
pengendalian inflasi, penurunan 
angka kemiskinan ekstrim, pen-
anganan stunting, peningkatan 
iklim investasi, penggunaan 
produk dalam negeri, serta men-
jamin stabilitas politik dan kea-
manan dalam menuju Pemilu 
serentak tahun 2024.

Musrenbang ini perlu di-
dorong sebagai forum menam-
pung aspirasi dan masukan dari 
berbagai stakeholders guna 
memperdalam berbagai peru-
musan kebijakan perencanaan 
daerah yang solutif atas perma-
salahan dan isu pembangunan, 
keterlibatan berbagai pihak 
termasuk non Pemerinatahan 
dengan komitmen yang ting-
gi dalam pembangunan dapat 
diwujudkan dengan kerjasama 
dengan pembagian kewenan-
gan yang jelas menjadi kunci 
penyelesaian permasalahan dan 
isu pembangunan yang kom-
pleks. Sebagai penutup Lies 
berharap Pemerintah Kabupaten 
Asahan mengoptimalkan forum 
ini sebagai bagian dari penaja-
man permasalahan-permasala-
han, isu strategis dan kebijakan 
perencanaan pembangunan ke 
depan. (in)

Bupati Asahan Buka Pelatihan
Pemasaran Digital Dasar

Bupati Asahan H. Surya buka pelatihan pemasaran digi-
tal dasar di Aula Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten 

Asahan

Asahan, SMN - Bupati 
Asahan yang Diwakili Oleh 
Kadis Ketenagakerjaan Ka-
bupaten Asahan Dra. Meilina 
Siregar, M.Si membuka pelati-
han pemasaran digital dasar di 
Aula Majelis Ulama Indone-
sia (MUI) Kabupaten Asahan, 
Senin (13/03/2023).

Turut hadir Kepala Dinas 
Ketenagakerjaan, Mewakili 
Kadis Kominfo, Mewakili Di-
nas Kopdag dan para peserta 
pelatihan, UPT Kementerian 
Komunikasi dan Informasi Re-
publik Indonesia.

Penanggung jawab kegiatan 
Budiman mengatakan kegiatan 
ini akan berlangsung selama 
dua hari dengan tujuan mening-
katkan kemampuan para 
UMKM dalam berbisnis, pela-
tihan yang mana para peserta 
akan diberi ilmu dan wawasan 
terkait dasar-dasar kewirau-
sahaan yang nantinya dapat 
digunakan untuk mengembang-
kan usaha yang dimiliki.

Budiman juga berharap den-
gan kegiatan ini para peserta 
UMKM dapat menjangkau pe-
langgan lebih luas lagi, Praktek 
terbaik dari digital marketing 
itu kita berikan kepada mas-

yarakat khusunya UMKM kis-
aran agar bisa merasakan atau 
kemampuan berbisnis secara 
online.

Pelatihan ini di harapkan 
dapat menjadi momentum ke-
bangkitan bagi calon pelaku us-
aha mikro, kecil, dan menengah 
(UMKM) dalam rangka mem-
persiapkan sumber daya manu-
sia yang unggul di era revolusi 
Industri 4.0

Bupati Asahan yang diwaki-
li oleh Kadis Ketenagakerjaan 
Kabupaten Asahan Dra. Mei-
lina Siregar, M.Si mengatakan 
seiring berjalannya teknologi, 
kebutuhan dan cara manusia 
dalam melakukan suatu hal 

berubah, termasuk pada teknik 
pemasaran. Jika dahulu cara 
pemasaran dilakukan dengan 
konvensional seperti menyebar 
selebaran, memasang iklan di 
televisi atau radio dan sejenisn-
ya, sekarang proses pemasa-
ran sudah memasuki fase baru 
yang memanfaatkan teknologi 
melalui pemasaran digital atau 
digital marketing.

Meiliani berharap seluruh 
peserta dapat mengikutinya da-
lam sunggh-sungguh, sehingga 
tercapai perilaku UMKM yang 
berkualitas terutama berbasis 
pemasaran digital agar men-
dukung pembangunan daerah 
Kabupaten Asahan. (in)
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gunakan gerbang pembayaran 
nasional (GPN).

Deputi Gubernur Bank Indo-
nesia Doni P Joewono menga-
takan saat ini prosesnya sudah 
mencapai 92% dan akan dilaku-
kan pengenalan awal sebulan se-
belum diterbitkan secara resmi.

“Sesuai arahan Presiden, 
KKP domestik tidak pakai mas-
ter dan visa memang memakai 
GPN, kita terus lanjutkan. KKP 
domestik yang pakai QRIS su-
dah tahun lalu. Tahun ini dalam 
proses KKP domestik dengan 
kartu fisik,” ungkap Doni da-
lam konferensi pers Rapat De-
wan Gubernur (RDG), Kamis 
(16/3/2023).

“Sekarang progresnya sudah 
sekitar 92%. Sudah bertemu 
dengan industri juga kita akan 
coba soft launching April dan 
launching di Mei. Kita tetap pa-

kai GPN,” lanjutnya.
Seperti diketahui, pada 29 

Agustus 2022 lalu, Presiden 
Joko Widodo meluncurkan KKP 
domestik yang efektif diim-
plementasikan mulai tanggal 
1 September 2022. Melansir 
dari laman resmi Bank Indone-
sia, KKP domestik merupakan 
skema pembayaran domestik 
berbasis fasilitas kredit untuk 
memfasilitasi transaksi pemer-
intah pusat dan daerah dalam 
bentuk Kartu Kredit Pemerintah 
yang diproses secara domestik.

Tahun lalu, KKP domes-
tik masih menggunakan me-
kanisme QRIS berbasis sumber 
dana kredit sehingga seluruh 
transaksi diproses di dalam neg-
eri. Penerbitan KKP Domestik 
pada tahap awal dilakukan oleh 
HIMBARA, yakni BNI, BRI 
dan Bank Mandiri, yang selan-

jutnya akan diperluas ke Bank 
Pembangunan Daerah (BPD) 
secara bertahap. Kemudian, 
pada Mei tahun ini KKP domes-
tik akan diterbitkan dalam ben-
tuk fisik.

Dalam siaran persnya, BI 
menuliskan bahwa sejak tahun 
2022 KKP domestik dengan me-
kanisme QRIS dapat digunakan 
di lebih dari 20 juta merchant 
QRIS secara terinterkoneksi 
antar penyelenggara. Selain itu, 
KKP Domestik dapat mem-
fasilitasi belanja pengadaan 
pemerintah melalui platform 
yang disediakan secara terpusat 
oleh Lembaga Kebijakan Pen-
gadaan Barang/Jasa Pemerintah 
(LKPP), seperti toko daring.

Lebih lanjut, ketika dikonfir-
masi apakah nantinya BI akan 
mewajibkan bank-bank lainn-
ya untuk menggunakan GKN, 

Kepala Departemen Komuni-
kasi BI Erwin Haryono menga-
takan belum ada pembicaraan 
terkait hal tersebut. Menurutn-
ya, KKP domestik dengan GKN 
ini akan dapat menjadi opsi un-
tuk transaksi dalam negeri.

“Kita sediakan saja, nanti 
pada akhirnya mekanisme pas-
ar yang bekerja, kalau misalkan 
KKP domestik karena di-settle 
lebih murah tapi tentu saja den-
gan fitur keamanan yang juga 
bagus artinya faktornya bukan 
hanya harga, tapi sampai sejauh 
ini belum ada pembicaraan un-
tuk mewajibkan,” terangnya.

“Di sisi BI dan industri KKP 
domestik ini untuk memberikan 
opsi bahwa apabila digunakan 
di domestik (dalam negeri) ya 
di-settle dengan domestik aja,” 
pungkasnya.(cnbc)

Asahan, SMN - Bupati 
Asahan H Surya Bsc melan-
tik Kepengurusan Persatuan 
Wredatama Republik Indone-
sia (PWRI) Kabupaten Asahan 
Masa Bhakti 2023-2027, Kamis 
(09/3/2023).

Kegiatan yang berlangsung 
di Aula Melati Kantor Bupati 
Asahan tersebut turut dihadi-
ri Sekda Asahan, Para Asisten, 
Pengurus PWRI Sumatera Utara 
dan seluruh pengurus PWRI Ka-
bupaten Asahan serta tamu un-
dangan lainnya.

Dalam sambutannya Ketua 
PWRI Asahan yang baru dilan-
tik Taufik Zainal Abidin Sos. 
Msi mengatakan atas nama 
PWRI Asahan mengucapkan 
terimakasih kepada Bupati Asa-
han. Dirinya menambahkan se-
bagai organisasi kemasyaraka-
tan bagi pensiunan sipil yang 
bersifat nasional, menjunjung 
tinggi persatuan dan kesatuan, 
hak asasi manusia, mandiri, 
demokratis dan birlaba, PWRI 
bertujuan meningkatkan kese-
jahteraan hidup anggota wre-
datama dan keluarganya.  

Selanjutnya Ketua PWRI 
Asahan mengucapkan terima 
kasih kepada Bupati Asahan ter-
kait telah di bangunnya kantor 
PWRI Asahan.

“Untuk itu mari kita jaga dan 
rawat sebagai wadah kita men-
jalin silaturahmi dan membantu 

Bupati Asahan Lantik Pengurus 
PWRI Masa Bhakti 2023-2027

Bupati Asahan H Surya bersama  Persatuan Wredatama 
Republik Indonesia (PWRI) Kabupaten Asahan Masa Bhakti 

2023-2027 yang usai dilantik

ada, otomatis akan menentukan 
integritas wartawan dalam men-
jalankan tugas sehari – hari,” 
kata Ketua Dewan Pers Ninik 
Rahayu, di Simalungun, Jumat 
disela kegiatan Press Camp 
yang digelar Komisi Penyiaran 
Indonesia (KPI).

Menurut Ninik, di tengah 
kebebasan pers saat ini, henda-
knya profesi wartawan dalam 
menyajikan informasi juga turut 
dibentengi oleh UU Pers serta 
penyiaran. Mengingat, saat ini 
masih banyak ditemukan sejum-
lah wartawan mengabaikan nilai 
karya yang dapat dipercayai 
masyarakat secara utuh.

“Karena kebebasan pers, 
maka dewan Pers mengeluar-
kan UU Nomor 40 untuk me-
magari. Berbagai kode etik yang 
merupakan pedoman bagi pers. 
Diantaranya jurnalis harus in-
dependen dalam menghasilkan 
karyanya, akurat, berimbang, 

dan tidak punya itikad buruk,” 
katanya.

Persoalan menghadapi era 
digital saat ini, kata dia, setiap 
media secara tidak langsung di-
tuntut menyajikan berita dengan 
cepat. Namun, terkadang terkait 
keakurasian informasi atau ke-
berimbangan justru diabaikan.

Karena itu, setiap wartawan 
harusnya bisa menempuh cara 
– cara professional dalam men-
yajikan karya jurnalistik. Mulai 
dari mendapat pengakuan badan 
hukum hingga kepemilikan kan-
tor.

“Media cyber yang sudah 
melakukan validasi itu baru 
1.700 media dari 2.400 yang 
mengajukan diri ke dewan pers. 
Artinya masih banyak media 
kita yang belum profesional. 
Artinya media pers harus sudah 
berbadan hukum Indonesia seh-
ingga legal standingnya ada dan 
kantornya ada,” katanya.

Selain menjaga integritas 
wartawan dan profesionalitas 
media, salah satu tantangan 
media saat Pemilu 2024 adalah 
konglomerasi media yang justru 
sangat berbahaya dalam mem-
pengaruhi fungsi media sebagai 
penyampai informasi objektif.

Konglomerasi media dengan 
adanya campur tangan pemilik 
yang berlatar belakang anggota 
maupun pengurus parpol, justru 
akan mengabaikan keterbukaan 
informasi utuh kepada publik.

“Konglomerasi media ini 
mau tidak mau ikut mempen-
garuhi pasar, iklan, dan fungsi 
pers di publik. Ada sejumlah 
media yang cenderung meny-
iarkan agama tertentu bahkan 
menjelekkan agama tertentu. 
Mungkin, banyak iklan dari par-
tai itu atau ada kebenaran yang 
tidak didukung dianggap hoax. 
Saya kira ini harus dihindari,” 
jelasnya.(ant)

pemerintah Kabupaten Asahan 
dalam mewujudkan Visi Misi 
nya,” tutup Beliau.

Sementara Ketua PWRI Su-
matera Utara dalam sambutan-
nya yang disampaikan Wakil 
Ketua Bidang Organisasi Drs. 
H. Asrin Naim menyampaikan 
selamat kepada kepengurusan 
yang baru dilantik. Selanjutnya 
beliau berharap kepengurusan 
yang baru saja dilantik dapat 
mengibarkan bendera pataka 
PWRI di tingkat kecamatan ser-
ta menjaga dan merawat organ-
isasi ini.

Di tempat yang sama, Bu-
pati Asahan sekaligus Pembina 
PWRI Asahan dalam sambutan-
nya mengucapkan selamat atas 
terlaksananya Musda II DPD 

Purnabakti Pegawai Negeri Sip-
il Kabupaten Asahan.

”Saya bangga pada segenap 
anggota DPD purnabakti, di 
usia yang tidak muda lagi ma-
sih mampu membangun serta 
berkontribusi terus kepada neg-
ara dan daerah. Ini menunjukkan 
bahwa usia tidak menjadi ha-
langan untuk ikut membangun 
bangsa dan negara,” ujar Bupati.

Lebih lanjut Bupati berharap, 
DPD purnabakti kedepan sema-
kin jaya, bermutu dan mampu 
memberdayakan anggota lainn-
ya, agar pengabdian tidak terpu-
tus serta mempunyai kapabilitas 
untuk tetap berkontribusi mam-
pu dalam membangun Negara 
Kesatuan Republik Indonesia. 
(in)

sangkutan, selama dua tahun mu-
lai dari deposit hingga penarikan, 
keuntungan yang diperoleh men-
capai Rp 10 miliar,” imbuhnya.

Saat ini dari tangan Raymond, 
polisi menyita sejumlah barang 
bukti berupa buku tabungan, tele-
pon genggam pintar, dan satu unit 
laptop.

Sedangkan ketika disinggu-
ng tentang restitusi, dirinya ma-
sih belum memutuskan adanya 
restitusi (ganti kerugian) yang 
akan diterima para korban robot 
trading Auto Trade Gold (ATG) 
milik Wahyu Kenzo. Pasalnya, 
masalah tersebut masih dalam 
pembahasan bersama Lembaga 
Perlindungan Saksi dan Korban 
(LPSK).

“Untuk restitusi masih diba-
has dengan LPSK tentang apakah 
restitusi bisa diberikan saat pros-
es penyidikan atau putusan pen-
gadilan, ini masih kita dalami,” 
imbuh Kombespol Budi Herman-
to saat dikonfirmasi wartawan 
media ini. 

Jadi sejak awal kami aparat 

kepolisian telah berkomitmen 
agar para korban dapat menerima 
keadilan, namun instansinya juga 
tidak ingin melanggar hukum 
serta tidak ingin mendapatkan 
fitnah dan prasangka buruk da-
lam proses penyidikan tersebut, 
pungkasnya. 

Sementara itu, tersangka RE 
akan dijerat pasal berlapis, yak-
ni Pasal 115 Jo Pasal 65 Ayat 
(2) UU RI Nomor 7 Tahun 2014 
dengan ancaman hukuman 12 
tahun penjara atau denda Rp 12 
miliar, Pasal 106 Jo Pasal 24 Ayat 
(1) UU RI Nomor 7 Tahun 2014 
ancaman pidana 4 tahun penjara 
atau denda Rp 10 miliar, Pasal 
45A Jo Pasal 28 Ayat 1 UU No-
mor 19 Tahun 2016 dengan an-
caman 6 tahun penjara atau den-
da Rp 1 miliar. Lalu, Pasal 378 
KUHP tentang Penipuan dengan 
ancaman 4 tahun penjara, Pas-
al 372 KUHP tentang Penipuan 
juga 4 tahun penjara, Pasal 3 dan 
4 UU UU Pencegahan TPPU 
dengan ancaman 20 tahun penja-
ra atau Rp 10 miliar. (Henny)

Polresta Malang Berhasil Ungkap Peran 
RE dalam Kasus ATG

Kapolresta Malang Kombes Pol Budi Hermanto saat memberi-
kan keterangan di hadapan awak media

Malang, SMN - Polresta 
Malang Kota mengungkap per-
an tersangka Raymond Enovan 
(RE) di kasus penipuan investasi 
bodong robot trading Auto Trade 
Gold (ATG) milik Wahyu Kenzo, 
yang dilakukan oleh Kapolresta 
Malang Kota Kombes Budi Her-

manto, di halaman Mapolresta 
Malang pada kamis (16/3/2023)

Kombes Budi Hermanto, 
dalam keterangannya menye-
but RE berperan sebagai salah 
satu tim sekaligus pendiri robot 
trading ATG yang konon posisi 
Raymond berada satu tingkat di 

bawah tersangka Wahyu Kenzo.
“Yang bersangkutan juga mer-

upakan founder dan berada satu 
klik di bawah Wahyu Kenzo,” 
kata Buher, panggilan akrabnya.

Ia menjelaskan jika posisi RE 
selama ini berperan merekrut 
member atau orang-orang yang 
ingin berinvestasi pada robot 
trading ATG, disamping Ray-
mond juga berperan memberikan 
persentase keuntungan kepada 
para korban dan mencari jarin-
gan.

Lebih lanjut Buher mengung-
kapkan jika, Raymond mengam-
bil keuntungan Rp 100 yang 
diberi istilah selisih rate pada tiap 
transaksi yang dilakukan oleh 
robot trading ATG, dan karena 
jumlah transaksi para korban 
cukup banyak, keuntungan yang 
diperoleh Raymond pun cukup 
fantastis.

“Dari keterangan yang ber-

DPRD Nganjuk Gelar Paripurna Usulkan Marhaen 
Djumadi Menjadi Bupati Nganjuk Sisa Masa 

Jabatan Tahun 2018-2023

Polres Nganjuk dalam Waktu Singkat Berhasil 
Tangkap Pelaku Pengeroyokan di Ngetos

Nganjuk, SMN - Jumat 
(10/3/2023) bertempat di ruang 
utama (Ruang Rapat Paripur-
na) gedung Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Ka-
bupaten Nganjuk, DPRD Ka-
bupaten Nganjuk menggelar 
Rapat Paripurna tentang Penge-
sahan dan Penetapan Rancan-
gan Keputusan DPRD Kabu-
paten Nganjuk tentang Usulan 
Pengangkatan dan Pengesahan 
Wakil Bupati Nganjuk Menja-
di Bupati Nganjuk Sisa Masa 
Jabatan Tahun 2018-2023 dan 
Usulan Pemberhentian Sauda-
ra Marhaen Djumadi Sebagai 
Wakil Bupati Nganjuk Masa Ja-
batan Tahun 2018-2023. 

Rapat Paripurna yang dip-

impin langsung oleh Ketua 
DPRD Nganjuk Tatit Heru 
Tjahjono ini dihadiri oleh Plt 
Bupati Nganjuk Marhaen Dju-
madi, seluruh pimpinan DPRD 
Kabupaten Nganjuk (Ketua dan 
Wakil Ketua DPRD Nganjuk), 
Sekretaris Daerah Kabupaten 
Nganjuk Nur Solekan, Jajaran 
Forkopimda (Forum Koordinasi 
Pimpinan Daerah), Kepala OPD 
(Organisasi Perangkat Daerah) 
serta seluruh anggota DPRD 
Kabupaten Nganjuk. 

Rapat Paripurna ini menin-
dak lanjuti surat pemberhentian 
Bupati Nganjuk Novi Rahman 
Hidayat dari Menteri Dalam 
Negeri (Mendagri) melalui Gu-
bernur Jawa Timur yang diter-

Kasat Reskrim Polres Nganjuk AKP I Gusti Agung Ananta saat mem-
berikan keterangan kepada awak media

Rapat Paripurna DPRD Nganjuk bersama Plt Bupati Nganjuk 
(Pemkab Nganjuk)

ima DPRD Nganjuk pada hari 
Selasa (7/3/2023). 

Usulan dari DPRD Kabupat-
en Nganjuk ini juga karena se-
belumnya Bupati Nganjuk Novi 
Rahman Hidayat tersangkut ka-
sus korupsi jual beli jabatan di 
Pemkab Nganjuk dengan vonis 
4 tahun 6 bulan serta membayar 
denda Rp 200 juta subsider 6 
bulan kurungan. 

Ketua DPRD Nganjuk, Ta-
tit Heru Tjahjono mengatakan 
bahwa pihaknya setelah me-
nerima SK Penetapan Pember-
hentian Bupati Nganjuk Novi 
Rahman Hidayat, segera meng-
gelar Rapat Badan Musyawarah 
(Banmus) untuk menjadwalkan 
Rapat Paripurna DPRD Ngan-
juk. 

“Setelah kami menerima 
SK Penetapan Pemberhentian 
Bupati Nganjuk Novi Rahman 
Hidayat (Selasa, 7/3/2023), 
Besoknya (Rabu, 8/3/2023) 
kami menggelar Rapat Banmus 
(Badan Musyawarah) untuk pe-
rubahan rencana kerja (Renja) 

bulan Maret dengan menjad-
walkan Rapat Paripurna,” kata 
Tatit. 

“Dan berdasarkan hasil ko-
munikasi dan koordinasi den-
gan Pemkab Nganjuk, hari ini 
(Jumat, 10/3/2023) kita adakan 
Rapat Paripurna mengesahkan 
Pemberhentian Bupati Ngan-
juk Novi Rahman Hidayat dan 
mengusulkan nama Marhaen 
Djumadi sebagai Bupati Ngan-
juk Definitif sisa masa jabatan 
2018-2023,” tandas Tatit Heru 
Tjahjono Ketua DPRD Ngan-
juk. 

Sementara Plt Bupati Ngan-
juk Marhaen Djumadi men-
gatakan, “Paripurna saat ini 
sebatas usulan, semua harus 
sabar karena ada proses perun-
dang-undangan yang harus dile-
wati,” ucapnya. 

“Yang jelas saat ini saya 
fokus pada program prioritas 
yang sudah jalan dan dari sisa 
enam bulan ini doakan saya 
dapat menuntaskan program 
tersebut,” pungkasnya. (yan)

Nganjuk, SMN - Kapolres 
Nganjuk AKBP Muhammad 
melalui Kasat Reskrim AKP I 
Gusti Agung Ananta Pratama 
mengungkapkan pihaknya telah 
berhasil menangkap pelaku pen-
geroyokan di wilayah Kecamatan 
Ngetos Kabupaten Nganjuk, 
Senin (13/3/2023). 

“Dalam waktu kurang dari 24 
Jam kami berhasil mengamank-
an enam pelaku pengeroyokan 
yang mengakibatkan korbannya 
meninggal dunia, keenam pelaku 
tersebut yaitu MI (23), MS (47), 
AS (59), MB (29), RG (27) dan SL 
(45) semuanya warga Desa Blong-
ko,” ungkap AKP I Gusti Agung. 

“Korbannya atas nama Jamal 

(58) alamat Desa Blongko Keca-
matan Ngetos Kabupaten Ngan-
juk, kejadian ini terjadi diduga 
berawal dari para pelaku yang 
memergoki korban yang akan 
melakukan percobaan pencuri-
an hewan ternak di lingkungan 
mereka pada hari Sabtu 11 Maret 
2023 sekitar pukul 02. 00 WIB,” 
imbuhnya. 

AKP I Gusti Agung menye-
salkan kejadian pengeroyokan 
atau main hakim sendiri tersebut 
sampai merenggut nyawa korban 
sehingga menimbulkan masalah 
hukum bagi para pelaku. 

Seharusnya masalah ini bisa di-
atasi dengan melapor ke pihak ber-
wajib atau Wayahe Lapor Kapolres 

(WLK) di nomor 081331342003, 
sehingga masyarakat tidak main 
hakim sendiri. 

“Kami masih mendalami per-
kara ini, dan kepada pelaku lain 
yang masuk Daftar Pencarian 
Orang (DPO) saya himbau agar 
segera menyerahkan diri secara 
sukarela supaya masalah ini bisa 
segera selesai,” pungkas Kasat 
Reskrim Polres Nganjuk AKP I 
Gusti Agung. 

Kepada pelaku pengeroyokan 
yang menyebabkan korbannya 
meninggal dunia selanjutnya dike-
nakan Pasal 170 ayat (2) butir ke-3 
dan atau 406 KUHP diancam den-
gan penjara paling lama 12 tahun. 
(gung/yan)
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